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Красивая улыбка — 
лучшее украшение в клинике
«Моя Стоматология»

12 лет вместе

В августе клиника «Моя Стоматология» отмечает свой 
день рождения. Улыбки пациентов рассказали всё за нас. 
Мы благодарим каждого за доверие и возможность дарить 
красоту, здоровье и счастье. Желаем, чтобы вам по зубам 
было любое дело, блестящих успехов, ослепительных побед 
и сладких мгновений в жизни. Улыбайтесь миру во все 32! 
Коллектив клиники всегда рядом и готов позаботиться о вас.

Это ваш праздник!

Иван Смертин, генеральный директор клиники 
«Моя Стоматология», врач-стоматолог





Искусство прИроды

Естественная красота камня не нуждается в дополнительных описаниях, а искусная обработка 
способна превратить его в настоящий шедевр. Изделия и декор из мрамора, гранита, травертина, 
оникса и кварцита — это творения природы, не имеющие себе равных. они олицетворяют 
эстетику, утончённость, энергию, гармонию и уют. Эти материалы поражают богатством 
цветовых оттенков и разнообразием узоров. Их прочность и долговечность вдохновляют 
на организацию роскошного пространства

Всегда в наличии 
более 15 000 м2 камня 
в различных формах

Собственный цех 
по обработке 
камня

Доставка 
по всей России 
точно в срок

Благодарим за проведение фотосъёмки Александра Сенникова, директора Таберны «Мама Тома» 



Кирово-Чепецкий район, 
с. Пасегово, ул. Производственная, 1
eurokam-kirov@mail.ru
vk.com/eurokamen43
eurokam-kirov.ru

т. 8-800-250-58-17

натуральный камень в интерьере







слово
— Окунитесь с головой в августовский номер журнала «Бизнес Класс» — здесь вас ждут результаты 
церемонии вручения премии «Человек года - 2024», поздравления с профессиональным праздником от 
главных строителей города и… потрясающий фотопроект «Воды бизнеса, воды любви» , в продолжение 
которого мы провели фотосессию для «Слова редактора». Как глубоко вы погружены в свою компанию, 
ныряете ли в решение задач с головой или посылаете на дно сотрудников-водолазов… наслаждаетесь 
фонтаном эмоций своих клиентов или стараетесь согреться после ушата холодной воды, который 
вам за шиворот вылили контрагенты? Что даёт вам силы плыть дальше по водам бизнеса?   

екатерина Суслова —
главный редактор 
журнала «бизнес класс»

Киров, ул. Горбачёва, 62,  
офис 4, 7 этаж

unabracelet.com

Украшения из натуральных 
камней предоставлены 
компанией UNA

Моносерьга-бодичейн UNA — 5 680 a



Октябрьский проспект, 117

+7 (922) 980-80-07

  feminelli
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Мое любиМое 
дело — это 
Моя школа-студия 
флористики

я всегда 
Мечтала 
встретить рассвет 
на берегу океана

каждый день 
я делаю 
эти 3 вещи: 
пью утроМ стакан 
воды, с большиМ 
удовольствиеМ иду 
на любиМую работу, 
вечероМ подвожу 
итоги дня

наталия оСтанина, 
оСнователь школы-СтУдии 
флориСтики OstANiNOy 

брюки — 8 000 i 
жилет — 6 000 i

Меня 
вдохновляют 
путешествия 
и природа

быть богатыМ 
значит быть 
довольныМ своей 
жизнью

я никогда не 
опаздывала на 
саМолет и поезд,
не прыгала  
с парашютоМ, 
а хотела бы,
не ругалась с МаМой 
Моего супруга



О т М е Ч а й  С О Б Ы т и я
01.08 — Сергей Улитин, заместитель 

директора заО «ВтК Энерго»

04.08 — александр Соколов, 
губернатор Кировской области

04.08 — Вадим лалетин, 
директор медцентра «Симфония здоровья»

05.08 — Сергей трапезников, директор ООО 
«Вятский центр профессиональной подготовки»

09.08 — Сергей рогов, директор диметМ

10.08 — артём пищик, управляющий кировским 
отделением паО Сбербанк

11.08 — Сергей Гавриков, директор компании «агат»

12.08 — евгений Валов, директор Кировского 
филиала ОаО «ростелеком»

13.08 — Виктор рябенко,  
атаман Вятского ОКО ВВКО, общественный 

деятель, предприниматель

13.08 — пётр Сташко, директор ЧОп «арсенал»

14.08 — дмитрий токарев, 
основатель компании TODA House

15.08 — иван Вшивцев, генеральный 
директор ООО «СУ Спецстрой»

17.08 — Сергей Косолапов, 
руководитель RUSPASTIS

18.08 — Юрий Копанев, генеральный директор 
компании-застройщика «СМУ-5»

24.08 — Владимир Савиных, председатель совета 
директоров производственного холдинга «здрава»

21.08 — Константин Садаков, генеральный 
директор Tom Garret Creative Group

25.08 — андрей Кропотин, комммерческий 
директор тд «Броневой»

25.08 — николай Курагин, председатель совета 
директоров «Вятич»

26.08 — Владимир Сунцов, владелец «лидер-С»

28.08 — алексей Ожегов, основатель 
бренда «Сели-поели»

29.08 — Максим Кочкин, директор 
футбольной школы «Юниор»

31.08 — Кирилл русских, руководитель сети 
цветочных магазинов «Все пучком»

виктор рябенко,  
атаман Вятского ОКО ВВКО, 

общественный деятель, предприниматель
день рождения: 13 августа

Стиль Paul Becker:

пиджак (лён) — 17 990 i 
Брюки-чинос — 6 990 i 

трикотаж — 5 690 i

цум. 3 этаж
тц «Европейский», 1 этаж
тРц «макси», 2 этаж

8-922-661-05-43

следи за модными 
новинками вконтактеСтиль и качеСтво в каждой детали
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Дарим 
вдохновение 
на покупку — 
скачайте сертификат 
на 3 000 рублейЦУМ, 2 этаж

яна попцова,  
руководитель фитнес-студии 
«Гибкий дом» и центра акробатики 
«янаСпОрт»

день рождения: 25 августа

02.08 — анна Ожегина, владелица 
салона авторской обуви и сумок «анна 
Шакруа»

05.08 — екатерина понарьева, 
руководитель организации, 
оказывающей услуги в области охраны 
труда

06.08 — татьяна дёмина, генеральный 
директор УК «азбука быта»

08.08 — надежда лекомцева, директор 
филиала ОаО «Уральский банк 
реконструкции и развития»

09.08 — Оксана лихачёва, собственник 
консалтинговой группы «Власть над 
бизнесом»

11.08 — Ксения Копанева, Beauty Logic

12.08 — евгения Савченко, 
руководитель банкетной службы 
«Глобус»

12.08 — натали пышко, арт-директор 
«Галереи прогресса»

13.08 — Ульяна Сергеева, владелица 
Студии Ульяны Сергеевой

14.08 — елена Соболева, директор 
ветеринарной клиники «СоболеваВет»

14.08 — Юлия денисенко, дизайнер, 
руководитель студии Be&Live

17.08 — Ксения петухова, 
руководитель «хауз Маркет»

20.08 — татьяна жабина, руководитель 
«Учётный цикл» и студии красоты 
«жани»

21.08 — елизавета Шпорт, 
руководитель сети женских фитнес-
клубов Monroe

22.08 — анна зорина, директор 
турагентства «а-тур»

22.08 — анна исупова, дизайнер, 
руководитель «а-студиа»

23.08 — Юлия Салтыкова, директор 
студии «лялина кухня»

29.08 — наталья Владимирова, 
руководитель «дана-логистик»



Я верю в людей 
больше,

чем они 
в себЯ

правИла жИзнИ юлИИ лопаткИной, 
СобСтвеннИка СетИ Салонов 
«ЦИрюльнИкЪ» И Центра 
проблемной Стопы PodosPecific

история успеха

август 202416



никто не 
в состоЯнии 
сделать тебЯ 
сильной

УчУсь 
проговаривать 
людЯм свои 
ожиданиЯ

— Никто Не в состояНии сделать тебя 
сильНой, кроме фитНес-треНера (шут-
ка). Кроме тебя самой. Сильнее становишься, когда 
исполняешь свои мечты. У меня есть потрясающая 
способность — я сразу вижу финальную картинку, 
чего хочу. Я не выстраиваю маршрут, просто дер-
жу в голове желанный образ, и все обстоятельства 
складываются сами собой. Сила желания и визуа-
лизация работают. Я хочу, и всё складывается, как 
надо. Самое важное — не переставать хотеть. 

когда вспомиНаю, откуда я ро-
дом, чувствую благодарНость — 
родному краю и обстоятельствам свое-
го детства. Я выросла в деревне Кузнецы 
Орловского района. И всё, что приходит 
вам в голову, когда вы думаете о дерев-
не, это и есть моё детство. Все ходят друг 
к другу в гости, сосед помогает соседу, 
накрывают общий стол. Не было такого, 
что сам за себя. Наша жизнь была в тру-
де, а веселье — таким, в котором глав-
ное — выжить.  

в 10 лет меНя волНовало, как добыть 
денег на сладости. А сейчас меня заботит, как их не 
есть. Но если серьёзно — хочу, чтобы люди прини-
мали друг друга без критики и осуждения. Каждый 
из нас не плохой и не хороший.  

какой смысл взрослеть, если пе-
рестаешь радоваться мелочам. Я стараюсь замечать, 
как в феврале пахнет весной… как в июле особенно 
вкусно тает мороженое на кончике языка… Радуюсь 
маленьким сюрпризам и подаркам, в порыве чувств 
могу танцевать в торговом центре. Иногда мне кру-
тят у виска, ну и пусть. 

трудНо вспомНить какое-то 
коНкретНое событие, которое подтол-
кнуло меня стать предпри-
нимателем. С 8 класса у меня 
была цель — работать в гос-
структуре. Но в жёсткой си-
стеме я смогла выжить всего 2 
года. Задавала вопросы, кото-
рые не стоит задавать. К тому 
же меня тяготило однообра-
зие — одна и та же операция 
ежедневно сужает кругозор, 
ничего нового. Я понимала, 
что превращаюсь в механизм, поэтому уволилась.

свои первые деНьги я зарабо-
тала в 10 лет — каждое утро с ребятами вдоль 
трассы мы собирали бутылки, мыли их и сдавали. 
На эти деньги покупали ромовую бабу и бутылку 
лимонада. 

часто мы боимся 
сказать, чего хотим от 
людей, поэтому разочаровыва-
емся в них. Нам страшно открыть 
свои настоящие мысли и чувства, 
кажется, что нас не поймут, осудят, 
нам откажут, будут критиковать. 
Когда я начинала своё дело, очень 
хотела, чтобы рядом был человек, 
который мыслит, как я. Но сейчас 
понимаю, это нереально. Поэтому 
сотрудникам говорю прямо, ка-
кого результата от них жду. Учусь 

проговаривать людям свои 
ожидания.  

в школе я была 
массовиком-за-
тейНиком, хоро-
шо училась, зани-
мала призовые места в 
школьных олимпиадах. 
Дружила с мальчишками, 
мне было легко попросить 

у них помощи, они всегда заступа-
лись за меня. Сейчас от той девоч-
ки во мне остались находчивость и 
озорство.  

я Ни секуНды Не со-
мНеваюсь только в тот 
момеНт, когда пакую оче-
редной чемодан. Очень люблю пу-
тешествия. Мир прекрасен, и я хочу 
посмотреть его  весь.  

обожаю ездить за ру-
лём На дальНие рассто-
яНия, в тишине, наслаждаюсь 
видами. Останавливаюсь в каждом 
новом городе, смотрю, что там есть 
интересного, знакомлюсь с людьми. 

жеНщиНа должНа 
выбирать такой биз-
Нес, который может её прокор-
мить. Мой первый бизнес был 
способом выживания — я хотела обе-
зопасить себя и своё будущее. Когда 
открывала сельский продуктовый 
магазин, ничего не понимала в 
бизнесе. Я купила его убыточным. 
Потом разобралась, что к чему, и 
занималась им 6 лет. Сначала было 
сложно, потом интересно, потом ру-
тина. Зато я поняла, что такое от-
ветственность 24/7 — за себя и за сво-
их людей. 
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моя первая фраНши-
за в 2015 году — салоН 
красоты «ЦирюльНикъ» 
— стала ступенькой в новую жизнь. 
Это тоже был способ выживания, 
только в городе. Хотелось сразу ор-
ганизовать всё так, чтоб не было 
стыдно. У меня ещё не было опыта 
в найме сотрудников, новая ниша. 
Здесь я впервые поняла, что такое 
конкуренция. 

вторую фраНшизу — 
ЦеНтр проблемНой сто-
пы PodosPecific — я уже 
выбирала осознанно, на вдохнове-
нии, с целью создания в городе со-
вершенно нового направления. В 
принципе, неважно, как начинать 
бизнес — из нужды или из желания 
создать что-то новое… Главное, не 
останавливаться на начальной цели 
и постоянно улучшать компанию, 
совершенствовать продукт и процес-
сы. В ближайшем будущем плани-
рую увеличить команду, запустить 
третье направление и открыть ещё 
один центр подологии в Ижевске.

хочу сказать спаси-
бо людям, которые доверяют 
мне и идут за мной. Нет ничего бо-
лее вдохновляющего, чем видеть, 
как твои сотрудники реализуют 
свои мечты. Если люди рядом со 
мной растут, значит я на правиль-
ном пути. 

больше всего На све-
те боюсь стать бес-
полезной. Мне важно 
чувствовать, что я при-
ношу пользу людям, 
животным, природе, 
планете.

я постояННо 
ч е м у - Н и б у д ь 
учусь. От выстраивания бизнес-
процессов и английского языка до 
кулинарных курсов и дефиле. Но 
ещё столько всего, чего я не умею. 
Сейчас хочу разучить несколько пе-
сен на фортепиано и… неплохо было 
бы пострелять по тарелкам… 

жеНщиНы Не могут 
поругаться, а потом 

как Ни в чём Не бывало работать 
вместе. Поэтому я никогда не эмоционирую на ра-
боте. Моя задача — эмоционально выравнивать управ-
ленцев и ключевых сотрудников, возвращать их к сути 
вопроса, чтобы они думали о том, как его решить, а не 
разрывались от переполнявших чувств. 

Не зНаю, хорошо это или плохо, 
Но я не стараюсь направить своего сына на путь ис-

тинный. Не сравниваю его с дру-
гими, не заставляю хорошо учить-
ся. Он личность, и я его уважаю. 
Хочу, чтобы в будущем мой сын за-
нимался тем, что ему нравится, и 
не оборачивался на чьё-либо мне-
ние. Даже моё.

дружба дружбой, а 
деНьги врозь. Я не хотела бы 
смешивать семью и бизнес. Знаю 
свой характер и свою требователь-

ность, поэтому близкие отношения мне важнее денег. 

город у Нас малеНький, киНешь 
одНого На 100 рублей, потом пойдёт о тебе 
слава дурная. Поэтому я всегда выполняю свои финан-
совые договорённости — зарплата и премия в срок, 
столько, сколько обещала. 

я в людей верю больше, чем оНи в 
себя. Иногда мне от этого больно. Но у меня очень хо-
рошая чуйка на обман. Когда вижу, что человек лжёт, 
мой кредит доверия пропадает. 

случайНо встретившись в городе 
с кем-то близким из прошлого, мне 
важно поздороваться, а не отвернуться. Считаю, что в 
этом есть сила. Поэтому  стараюсь не рвать отношения с 
людьми, не сжигать мосты. Никогда не знаешь, как по-

вернётся жизнь. 

журНал «бизНес класс» 
расширяет мой круг об-
щеНия и помогает развивать лич-
ный бренд. 

Наша страНа стаНет 
сверхмощНой державой, 

когда мы перестанем думать каждый о себе и снова нач-
нём искренне поддерживать друг друга. 

если люди рЯдом 
со мной растУт, значит 
Я на правильном пУти

дрУжба 
дрУжбой, 
а деньги 
врозь

мне важно 
поздороватьсЯ, 
а не отвернУтьсЯ

история успеха
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о том, какИе 
проИзвоДСтвенные 
И СтратеГИЧеСкИе заДаЧИ 
СтавИт Себе ао «омз» 
на блИжайшИе ГоДы, — 
СерГей волоСков, 
Генеральный ДИректор 
завоДа

УнИкальное ДлЯ Страны 
проИзвоДСтво

— Надо отметить, что мы стали более 
устойчивыми, эффективными и гибки-
ми, достойно проходим вызовы внеш-
них обстоятельств, санкций и ограниче-
ний. По основным производственным 
показателям предприятия наблюдает-
ся рост, что сказывается и на заработной 
плате работников. По сравнению с про-
шлым годом она повысилась почти на 
20 процентов, индексация проводится 
ежегодно. Среднее значение зарплаты на 
предприятии — более 75 тысяч рублей. 
Непрерывно идёт обновление цехов и 
площадок завода: устанавливается обо-
рудование, целые производственные ли-
нии, внедряются современные техноло-
гии и цифровизация процессов.

Мы разработали программу разви-
тия завода до 2030 года. В ней мы со-
хранили фокус на клиентах, определи-
ли для себя сегменты и ниши рынка, 
где хотим занять лидирующие пози-
ции. А это прежде всего укрепление 
технологического суверенитета стра-
ны, развитие отечественного маши-
но-, станко-, лифтостроения и других 
отраслей промышленности.

Конечно, будем работать со всем 
рынком и на всех направлениях, но 
сейчас решаем важную стратегическую 
задачу станкостроительной отрасли 
России — изготовление линейных под-
шипников качения. Они применяются 
в производстве промышленного обору-
дования, транспорта, авиакосмической 
техники и вооружения, измерительных 
приборов и многих других изделиях. 
Данная тема нам не новая — мы зани-
маемся ею более десяти лет. Последние 
два года ведём её особенно детально и 
планируем освоить всю номенклатуру 
линейных подшипников качения. А это 
более 60 типов продукции.

По просьбе Минпромторга России 
мы приняли участие в выставке 
«Металлообработка», которая прошла в 
Москве, и представили свой линейный 
подшипник. Наш стенд посетил министр 
промышленности и торговли РФ Антон 
Алиханов. Он сказал, что готов оказать 
предприятию любую поддержку, так как 
линейные подшипники — это те техно-
логичные продукты, аналогов которым в 
России нет. Отмечу, что вскоре мы будем 
готовы полностью обеспечить линейны-
ми подшипниками качения внутренний 
рынок. У нас создана технологическая 

омУтнИнСк: УнИкальное проИзвоДСтво 
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база и есть все компетенции. В проект 
вложено порядка 1,5 миллиарда рублей 
собственных средств. Готовые подшип-
ники уже проходят испытания у потен-
циальных потребителей.

ГотовИм ДлЯ завоДа 
квалИфИЦИрованные каДры

С открытием новых производствен-
ных участков нам необходимы специ-
алисты, квалифицированные рабочие. 
Их подготовкой занимаемся совмест-
но с политехническим техникумом в 
Омутнинске и ведущими вузами стра-
ны. Так, благодаря тому, что в своё вре-
мя мы с ректором ВятГУ Валентином 
Пугачем открыли базовую кафедру ме-
таллургии вуза в Омутнинске, сегодня 
на предприятии работают её выпускни-
ки — молодые инженеры, развивающие 
новые направления производства, де-
монстрирующие карьерный рост, зна-
чительные успехи. Планируем также 
открыть в городе кафедру машиностро-
ения вуза и готовить специалистов с на-
выками мехатроники и робототехники.

Для того, чтобы заводчане могли 
продуктивно работать, создаём единый 
инженерный центр, где специалисты 
всех технологических служб — проекти-
ровщики, технологи, строители, энерге-
тики и другие — будут работать в одном 
помещении, плотно взаимодействуя.

развИваем ГороД омУтнИнСк

Мы считаем, что человек труда, 
успешно поработав на производстве, 
должен иметь хорошие условия для 
проживания и отдыха, прогулок и за-
нятий спортом. Чтобы уровень жиз-
ни здесь соответствовал высокому 
уровню производства, чтобы моло-
дёжь приезжала в Омутнинск. 

Реализуем корпоративную жи-
лищную программу, в рамках ко-
торой ведётся строительство двух 
коттеджных посёлков и одного мно-
гоквартирного дома в центре города. 
В планах также строительство второ-
го МКД для заводчан. 

Для привлекательности города 
принимаем участие в асфальтиро-
вании и ремонте дорог, оздоровле-
нии водохранилища, строительстве 
набережной, которая раскинется 
широкой подковой от колледжа пе-
дагогики, экономики и права до ме-
дицинского колледжа. Организуем 
грантовые конкурсы, помогаем уч-
реждениям образования, спорта и 
культуры, вместе с жителями уча-
ствуем в проекте поддержки местных 
инициатив, выступая спонсором.

По нашей инициативе и фи-
нансовой поддержке в Омутнинске 
запущен фестиваль фиджитал-
спорта. Такое мероприятие орга-

низуется впервые в Кировской об-
ласти. Масштабное спортивное 
событие объединяет молодёжь не-
скольких районов, которая соревну-
ется в фиджитал-футболе, фиджи-
тал-танцах, фиджитал-баскетболе 
и лазертаге. Для этого приобрете-
но цифровое оборудование, строим 
площадки в рамках муниципально-
частного партнёрства. Развитая и 
доступная спортивная инфраструк-
тура Омутнинска украсит город, 
каждый сможет заниматься люби-
мыми видами спорта. Сразу в не-
скольких микрорайонах появятся 
новые универсальные площадки. 
Подчеркну, мы всегда спрашиваем 
жителей, что бы они хотели видеть 
в городе, одобряем их активность, 
желание принимать участие в пре-
ображении территории.

По сути, в Омутнинске — уни-
кальное современное производство, 
комфортная городская среда и мас-
штабные интересные события. Здесь 
каждый может реализоваться в раз-
ных сферах деятельности. 

ommet.ru
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О принЦипах рабОты 
и УниКальнОМ 
прОизвОдстве детсКих 
деревянных иГрУшеК 
и Мебели — МаКсиМ 
перМинОв, сООснОватель 
КОМпании PeMa kids

ДарИм ДетЯм СЧаСтлИвое 
ДетСтво С PeMa kids 

кУкольный ДомИк 
конкУрИрУет Со СмартфонамИ

— PeMa kids уже более 8 лет создаёт уни-
кальные деревянные игрушки и мебель 
для детей. Наш главный продукт — ку-
кольный домик, не только украшение 
детской, но и развивающая игрушка, 
вдохновляющая на увлекательные сюжет-
но-ролевые игры. Изначально мы созда-
ли кукольный домик для моей дочери, 
и он быстро стал её любимой игрушкой. 
Теперь эта игрушка пользуется всё боль-
шей популярностью у детей и даже конку-
рирует со смартфонами. Для мальчиков у 
нас есть автопарковки, треки — они также 
захватывают их внимание.

У нас большая команда, занимающая-
ся созданием, анализом и разработкой про-
дукции. До начала СВО мы экспортировали 
продукцию в более чем 12 стран мира и пла-
нировали выход на американский рынок. 
С 2022 г. мы сосредоточились на российском 
рынке. Награды, которые мы получили, — 
в 2020 г. 3 место в номинации «Экспортёр 
года», а 2021 г. - 1 место (РЦЭ)! — свидетель-
ство нашего правильного курса. На между-
народной выставке детских игрушек наш 
стенд был признан самым красивым! 

Наши каналы продаж включают опто-
виков, дистрибьюторов и маркетплейсы в 
России и СНГ и др. Мы работаем с государ-
ственными и частными дошкольными уч-
реждениями, детскими зонами в аэропор-

тах и ресторанах, с федеральными сетями, 
такими как Сима Ленд, Askona и «Леруа 
Мерлен» Кари Кидс. Производим продук-
цию и для других марок, включая Ascona 
Kids. В этом году с ростом продаж и произ-
водственных мощностей изучили возмож-
ности автоматизации в Китае и планиру-
ем внедрять её в 2024-2025 гг., чтобы стать 
крупнейшим производителем деревянных 
игрушек в России.

полУЧИлИ выСокУю оЦенкУ от 
валентИны матвИенко

Мы вкладываем душу и любовь в каж-
дый продукт. Наша цель — не заработать, 
а создать продукт №1 на рынке. Появление 
копий наших игрушек подтверждает их 
востребованность. Но мы много работаем 
над качеством, что помогает нам зани-
мать лидирующие позиции.  

В этом году мы переезжаем в новое 
здание площадью 5000 кв.м и строим ещё 
одно производственное помещение на 
3000 кв.м. Новое производство будет авто-
матизировано, что ещё больше увеличит 
качество продукции PeMa kids. Мы вош-
ли в топ-9 компаний Кирова, представ-
ляющих продукцию в Совете Федерации и 
получили высокую оценку от Валентины 
Матвиенко. Продолжаем уверенно разви-
ваться, преодолевая вызовы. Становимся 
ещё опытнее, решительнее и недосягае-
мее для конкурентов. 

г.Киров, п.Ганино, ул. Фабричная, 19

pemakids.com

pemakids

+7 (953) 688-77-76
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О реставраЦии ОбъеКта 
КУльтУрнОГО наследия 
и КОнЦепЦии тЦ soloWay — 
ринат ГУзаирОв, диреКтОр 
ООО «антей сервис»

новаЯ ИСторИЯ ИзвеСтноГо меСта
СохранИлИ ИСторИЧеСкИй 
фаСаД зДанИЯ

Наша компания завершила вос-
становление объекта культурно-
го наследия «Комплекс зданий заво-
да «Физприбор» на ул. Карла Маркса, 
75А, и получила разрешение на ввод 
в эксплуатацию. На его месте откры-
вается торговый центр SoloWay. При 
реконструкции мы сохранили исто-
рический фасад здания, а внутри соз-
дано современное, удобное торговое 
пространство, оснащенное новейши-
ми системами безопасности. Дизайн 
интерьера выполнен в концепции 
сказочного леса с центральным атри-
умом, украшенным искусственным 
деревом. Концепция и дизайн были 
разработаны компанией Kanayan 
Retail & Development Consulting — од-
ной из ведущих компаний в сфере соз-
дания торговых центров.

Торговые площади составляют бо-
лее 6000 кв.м, общая площадь — почти 
9000 кв.м. Арендаторам предлагают-
ся площади от 50 кв. м. ТЦ включа-
ет четыре этажа, наземный паркинг. 
Расположение ТЦ в самом центре го-
рода обеспечивает удобный доступ для 
всех жителей и гостей города Кирова. 
Среди подтвержденных арендаторов — 
Рив Гош, М.Видео, Детский Мир, 
MIUZ Diamonds, Savage и другие. Мы 
приглашаем к сотрудничеству эксклю-

зивные бренды для того, чтобы они 
оказались в центре города, в центре 
покупок.

наш прИнЦИп — ДелИтьСЯ И 
отДавать

Название SoloWay зарегистриро-
вано как товарный знак, объединяя 
два значения. С одной стороны, оно 
ассоциируется с певчей птицей соло-
вьем, символизирующей удачу и бла-
гополучие. С другой стороны, фраза 
«Solo Way» в пер. с англ. — единствен-
ный путь. Это название олицетворяет 
превосходный выбор для качествен-
ного отдыха и шопинга. ТЦ SoloWay 
откроется до конца года.

Знаете, когда речь заходит о со-
хранении объектов культурного на-
следия, многие предприниматели 
предлагают их снести и построить 
современные стеклянные конструк-
ции. Наша компания, уважая исто-
рию и законы города, взяла на себя 
этот сложный процесс и прошла все 
этапы по сохранению культурного 
наследия. Мы строго соблюдаем ох-
ранное законодательство при вос-
становлении таких объектов. Наш 
принцип — делиться и отдавать, а не 
получать личную выгоду. Без нашего 
участия в центре города остались бы 
заброшенные руины. Этот проект — 
наш подарок городу к его юбилею. 

ул. Карла Маркса, 75а

+7 (922) 668-25-99 
(аренда помещений)
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О принЦипах сеМейнОГО 
бизнеса и стратеГии 
развития — елена 
вершинина, сОвладелеЦ 
КОМпании «ФлОристиК плюс»

30 лет ДоСтавлЯем СЧаСтье ДлЯ 
важных моментов в жИзнИ

Цветы — моЯ СтраСть

— Цветами я занимаюсь с 18 лет — это 
моя страсть. Начала работать в 90-е гг. на 
Центральном рынке, а позже с мужем соз-
дали бизнес и занялись оптовой прода-
жей цветов.

Занимаюсь этим делом уже 30 лет. 
Уверена, что амбиции приводят к успеху 
в бизнесе. Мы начали с трёх точек в ма-
газинах, а потом открыли полноценные 
розничные салоны. У нас работает опто-
вый склад, откуда товар доставляется в 
цветочные магазины Кирова и области, 
городов ближнего Севера и корпоратив-
ным заказчикам. Нам доверяют, ведь за 
годы работы мы всегда отправляли только 
качественный товар, даже если клиенты 
не видели нас лично. «Флористик Плюс» 
стал нашей гордостью с мужем, вырос с 
нуля до оптового склада и розничных ма-
газинов. Наш склад на Хлебозаводском, 
3, имеет большую парковку — особенно 
удобно для мужчин. 

Наши цветы из Кении, Эквадора, 
Голландии и Китая знамениты своим ка-
чеством и долговечностью. Мы не исполь-
зуем российские цветы, так как их каче-
ство ниже. Клиенты любят нас за свежие 
и красивые цветы, а наших поставщиков 
мы не меняем ради надёжности, ведь де-
шевле не всегда значит лучше.

Наши флористы создают изыскан-
ные букеты и гордятся своей работой. Мы 

ценим наш дружный и клиентоориен-
тированный коллектив, отмечаем дни 
рождения, проводим корпоративные ме-
роприятия и поддерживаем друг друга. У 
нас нет текучки кадров, что подтвержда-
ет крепкий корпоративный дух.

клИентов Уже 
не УДИвИшь розамИ

Пять лет назад клиенты были ме-
нее требовательны, но теперь их не уди-
вишь просто розами, важен ассортимент. 
Мы можем обеспечить даже заказ на 201 
розу, что недоступно обычно в рознич-
ных магазинах.

Сила характера и внутренний стер-
жень — мои главные качества. Я не боюсь 
рисковать. Например, когда заказываю 
большие партии цветов, я уверена, что 
смогу их реализовать. Без риска нет биз-
неса. Я не боюсь трудностей и проблемы 
считаю временными. Это девиз нашей 
семьи: никогда не опускать руки и идти 
только вперёд.

Я начала этот бизнес в 21 год, и сей-
час ко мне приходят дети моих первых 
клиентов. Для меня это ценно! Мы дру-
жим с конкурентами и помогаем друг 
другу с цветами. Фокусируемся на рабо-
те с оптовиками, а не на открытии но-
вых салонов. В наших ближайших  пла-
нах — развитие социальных сетей и 
выход на маркетплейсы. 

ул. ивана попова, 24, 
хлебозаводской пр-д, 3

+7 (922) 661-07-70

вк: floristikplus43 
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о том, поЧемУ альфа-банк набИрает 
попУлЯрноСть в реГИоне, — ольГа 
Гребенькова, реГИональный УправлЯющИй 
«альфа-банком» в кИровСкой облаСтИ

чиСло клиентов в регионе 
выроСло вдвое 

— Ольга Борисовна, за прошлый год число клиентов банка 
в регионе увеличилось вдвое. Благодаря чему удалось достиг-
нуть таких показателей? 

— В 2023 году мы открыли три новых современ-
ных офиса: в Кирово-Чепецке, Слободском и Вятских 
Полянах. В этом году откроем ещё один — в юго-запад-
ном районе Кирова. Место выбрали не случайно — жи-
тели города просили нас открыть офис именно там. Все 
наши офисы построены по модели Phygital. Это сочета-
ние современных цифровых технологий с физическим 
сервисом. 

Наличие удобной и быстрой доставки карт вместе 
с широкой партнёрской сетью банкоматов даёт воз-
можность пользоваться преимуществами услуг Альфа-
Банка жителям большинства населённых пунктов 
Кировской области. 

И безусловно, залог успеха — наша ориентация на 
потребности клиента. Мы предлагаем простые и понят-
ные банковские продукты, удобный мобильный банк и 
постоянно совершенствуем свои сервисы, чтобы обеспе-
чить безопасность и максимальное удобство всех финан-
совых операций. Так, к примеру, мы первыми в России 
отказались от всех комиссий за платежи и переводы для 
физлиц с карты на карту, через СБП и по номеру телефо-
на — даже на сумму свыше 100 тысяч рублей.

— Что сегодня банк предлагает корпоративным и VIP 
клиентам? 

— Альфа-Банк — не только про бизнес. Мы делаем 
уникальные события для наших клиентов и партнё-
ров. Например, Альфа Сквош — проект на стыке бизне-
са и спорта. В этом году Киров вновь в числе городов, где 
проводится турнир по сквошу. Партнёры и предприни-
матели, имеющие расчетный счёт в банке, смогли со-
вершенно бесплатно освоить новый для себя вид спор-
та, а два победителя регионального тура приглашены 
на финал в Москву. 

Мы видим активный запрос клиентов на комфорт-
ный сервис, продуманный в каждой детали. Поэтому 
Альфа-Банк открыл собственный бизнес-зал для обслу-
живания премиальных клиентов в международном тер-
минале «С» аэропорта Шереметьево. В лаундже доступ-
ны релакс-зона, комната для детей, переговорная, а 
также комфортные мини-апартаменты. 

8 800 200 00 00 — Частным лицам 
8 800 100 77 33 — бизнесу

alfabank.ru                         alfabank

банк С перСональным 
подходом

мероприятия для города и бизнеСа 

— Как Альфа-Банк участвует в жизни города? Возможно, под-
готовили проекты к юбилею Кирова? 

— В юбилейный год региональная команда Банка уже при-
няла участие в нескольких значимых мероприятиях. На День 
города мы привезли Альфа-трак с розыгрышем мерча. А также 
выступили генеральным партнёром крупнейшего спортивно-
го мероприятия в регионе — серии забегов «Вятские холмы». 

А уже 10 сентября планируем провести для бизнес-сообще-
ства Кирова масштабный проект Альфа Конфа Практика. Это 
не просто конференция, а настоящий интенсивный практи-
кум для предпринимателей с преподавателями бизнес-школ 
и владельцами крупнейших компаний страны. Ещё один по-
дарок от Альфа-Банка к юбилею Кирова. 

— Этот номер посвящён Дню строителя. Что можете поже-
лать представителям этой сферы в преддверии профессионально-
го праздника? 

— Альфа-Банк активно сотрудничает с застройщиками, 
предлагая финансовые инструменты для реализации пла-
нов. Мы видим, как благодаря их работе меняется наш город 
и жизнь в Кирове становится более комфортной и благопо-
лучной. Я поздравляю всех строителей с профессиональным 
праздником. Желаю и дальше сохранять любовь к своему делу 
и стремление сделать мир вокруг прекраснее. 

Зарегистрироваться 
на «альфа конфа 
Практика»

аО «альфа-Банк». Генеральная лицензия 
Банка россии № 1326 от 16 января 2015 г.

бизнес
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В 2024 году премия «Человек года» приурочена к 650-ле-
тию города Кирова. Это сказалось на тематике финально-
го торжественного мероприятия, локациях партнёров, 
сценарии.

Но самое важное: юбилейная дата повлияла на критерий 
оценки победителей. Всех номинантов премии журнал про-
сил ответить на два вопроса:
1. Каков вклад вашей компании в развитие города?
2. Какими были достижения компании в 2023 году — на-

чале 2024 года?
Ответы предпринимателей-номинантов журнал опубли-

ковал в своей официальной группе в VK.
Напомним, что в 2024 году изменилась система отбора 

номинантов премии. В течение двух месяцев проводился 
опрос первых лиц компаний, чтобы собрать фамилии пред-
принимателей: кто, по мнению бизнес-сообщества, досто-

ин стать «Человеком года» в своей отрасли. В результате был  
собран лонг-лист с именами номинантов, на основе кото-
рого был сформирован шорт-лист — список тех, кто упоми-
нался чаще других. Номинанты из шорт-листа представ-
лены ниже. Именно за них голосовали предприниматели. 

Отдать голос можно было двумя способами: заранее на 
своём рабочем месте (высылались название сайта и одно-
разовый пароль) либо непосредственно перед началом тор-
жественной церемонии 18 июля, также применив однора-
зовый пароль.

Представляем вашему вниманию итоги голосования пре-
мии «Человек года — 2024» в 10 номинациях. Поздравляем по-
бедителей и благодарим всех участников премии! Заслуги 
каждого предпринимателя из шорт-листа уже признаны биз-
нес-сообществом как значимые для развития не только их 
компаний, но города и региона в целом.  

экСпортёр года

николай курагин, завод по производству пива и безалкогольных 
напитков «вятич»...................................................................21,65%
Екатерина матанцева, компания по производству натуральной 
косметики Mi&ko, бытовой нехимии Pure Water....................18,50%
Юрий тырыкин, завод-производитель смарт-карт, Rfid-брелков и 
Rfid-браслетов«страна карт»...............................................17,32%
александр момотов, компания по производству электрокарнизов 
для штор onviz.......................................................................15,75%
Никита молодкин, «Лебяжский завод растительных масел»..12,20%
воздержались.......................................................................................14,57%

василий Савиных, производственный холдинг «здрава»...33,46%
константин бровко, «булочно-кондитерский комбинат».....................14,57%
максим Перминов, производство деревянных игрушек Pema Kids......12,99%
сергей сандалов, «Русская Дымка»....................................................11,81%
александр варанкин, производство кухонь и корпусной мебели премиум-
класса ЗаО ПО «Ресурс» (тм Gulia Novars)..........................................10,63%
воздержались.......................................................................................16,54%

ит ог и п рем ии
«Че ЛоВеК г оД А — 2024»

производСтвенник года

18 ИюлЯ прошла торжеСтвеннаЯ ЦеремонИЯ премИИ «Человек ГоДа — 2024». беССменный 
УЧреДИтель премИИ С 2013 ГоДа — жУрнал «бИзнеС клаСС». за 11 лет преДпрИнИмателИ 
полУЧИлИ более 150 Главных наГраД премИИ — золотых звёзД рУЧной работы. И в 2024 ГоДУ 
преДпрИнИмательСкое СообщеСтво С помощью ГолоСованИЯ выбрало тех, кто полУЧИл 
прИзнанИе заСлУГ в развИтИИ Своей компанИИ
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бизнеСмен года

андрей пушкарёв, «имлайт».........................................30,31%
константин Русских, сеть цветочных магазинов «макси флора», 
«всё пучком»..........................................................................17,72%
Павел Шихалеев, аО спецзастройщик аРсО, спортивная 
инфрастуктура «Новый Дом», сеть кофеен «малевич».........15,35%
Олег Швецов, тД «фанком»...................................................11,81%
Рустем садыков, «чепецкнефтепродукт»................................5,91%
воздержались..........................................................................18,9%

елена гремицкая, сеть оптик «виктория», «явижУ»........23,23%
Ольга костина, бренд сумок и аксессуаров s.lavia...........................21,65%
татьяна гагаринова, сеть книжных магазинов «улисс».......................20,87%
владимир Подыниногин, сеть магазинов «миратекс»............................9,84%
Екатерина белорусова, сеть цветочных салонов «мир цветов»...........7,48%
воздержались.......................................................................................16,93%

рУководитель торговой Сети

Управленец года

владимир Скобёлкин, центр «мой бизнес»...................27,95%
Юлия Прибылева, elements Kirov Hotel...................................................16,93%
александр чиликин, аО «газпром газораспределение киров», ООО «газпром 
межрегионгаз  киров»............................................................................14,96%
Ольга гордиенко, фармацевтическая компания «авва Рус»............11,02%
Ольга гребенькова, аО «альфа-банк»....................................................8,27%
воздержались.......................................................................................20,87%

марина Слотина, сеть салонов sergey slotin.....................14,96%
марат Долгоаршинных, салон-ателье деловых костюмов Marco Biantoni, магазин 
аккумуляторной техники Litium store..............................................................11,02%
константин садаков, брендированное агентство ToM GARReT.........11,02%
Ольга максимчук, «финДИР»..................................................................9,84%
александр Печёнкин, «санПро»..............................................................8,66%
андрей Несветаев, гк «культура гостеприимства»...............................8,66%
андрей колегов, компания по производству мебели Mebelit..................7,87%
Елена вербицкая, «три грации»..............................................................6,69%
Ирина могелюк, центр эстетической стоматологии «Денталия»...........5,51%
светлана сомова, лагерь soul Train, RNTi media group.........................3,15%
воздержались.......................................................................................12,62%

личный бренд
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рУководитель компании в Сфере 
малоэтажного СтроительСтва

галина хохрина, строительная компания «вятка микс»......27,95%
Дмитрий малыгин, Good house.............................................15,35%
Игорь вараксин, строительная компания NordHoues...........14,17%
александр грин, строительная компания Brick House..........11,42%
михаил азовский, «камелот».................................................10,24%
воздержались.......................................................................................20,87%

молодой предприниматель

шахзод юсупов, рестораны паназиатской кухни Buzzolls..21,26%
Лолита стародубцева, типография «старпринт»...................................18,90%
анна Игошина, GosH (производство & бренд одежды).......................16,54%
Олег Юдин, таксопарк «ПулОс парк», автосервис «ПулОс сервис», сеть 
загородных смарт-коттеджей «ёлки Хаус»...........................................16,54%
артём Харин, «вятка Реконструкция»..................................................14,96%
воздержались.......................................................................................11,80%

рУководитель медицинСкого центра

евгений шулятьев, медицинский центр «эллада»..............20,87%
Юлия Шулаева, «клиника Нуриевых».....................................18,50%
Павел ануфриев, санаторий «авитек».....................................18,11%
Наталья тунёва, стоматология «айсберг»..........................................14,17% 
Дмитрий коваленко, «семейная клиника»............................................9,45%
воздержались.............................................................................18,9%

антон Сметанин, digital-агентство Artnet studio.................22,05%
Дмитрий Юдинцев, «Ит Отдел»................................................21,26%
Роман калинин, Keycraft..........................................................11,02%
Игорь блинков, гк «Информпроект».................................................10,63% 
Павел сыкчин, iT-компания PALAX.......................................................9,06%
воздержались.......................................................................... 25,98%

рУководитель компании в Сфере it
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ваШИ ПаРтНёРЫ —
НаШИ мЕРОПРИятИя

Для вашей компании 
организуем бизнес-

мероприятие любого 
масштаба

8 (922) 969-67-06



— «Человек года — 2024» — это было поистине неза-
бываемо! Я до сих пор под впечатлением от этой яр-
кой, динамичной премии! Огромная благодарность 
команде журнала «Бизнес Класс» за великолепно ор-
ганизованное мероприятие, возможность встретить-
ся с единомышленниками и, конечно, признание. 
На этот раз было неожиданностью получить сразу 
три престижные награды: «За поддержку юбилей-
ных мероприятий города», «Бизнес-династия» и 
«Производственник года».

Каждая из этих номинаций очень важна, особен-
но личное признание в качестве «Производственника 
года». Приятно осознавать, что большинство проголо-
совавших предпринимателей доверились и выбрали 
холдинг «Здрава».

Я убеждён, что важно активно участвовать в жизни 
города, не замыкаясь только на проблемах и вопросах 
предприятия. Нужно уделять внимание и социальной 
сфере. Чем больше ты помогаешь людям, взаимодей-
ствуешь с ними и посвящаешь своё время городским 

делам, тем больше тебя узнают и ценят, и ты ощуща-
ешь искреннюю ответную благодарность.

Юбилей города Кирова — это праздник, который вы-
зывает у меня огромное удовлетворение. Количество 
людей на массовых гуляниях на Октябрьском проспекте 
12 июня поразило меня, и я горд тем, что нашему ОАО 
«Производственный холдинг «Здрава» удалось внести 
свой вклад в это мероприятие!

Желаю предпринимателям Кировской области не 
сбавлять темпы развития и активно участвовать в жиз-
ни города. Чем больше компаний будут поддерживать 
юбилейные и городские инициативы, тем более гран-
диозными станут будущие праздники! 

БЫлО неОжиданнО 
пОлУЧить СразУ 
три преСтижнЫе 
наГрадЫ

Че ЛоВеК г оД А-2024

пОБедитель В нОМинации 

«прОизВОдСтВенниК ГОд а»

В а С и л и й  С а В и н Ы х ,  Г е н е р а л ь н Ы й  д и р е К т О р 
О а О  « п р О и з В О д С т В е н н Ы й  х О л д и н Г  « з д р а В а »
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— Благодарю коллектив журнала «Бизнес Класс» за орга-
низацию церемонии вручения премии «Человек года», 
которая стимулирует развитие регионального бизнеса. 
Победа в номинации «Экспортёр года» для меня — боль-
шая честь и признание в первую очередь многолетнего 
труда коллектива завода «Вятич». 

С момента основания в 1903 году завод поставлял про-
дукцию не только на внутренний рынок, но и экспортиро-
вал в Европу. Качество нашего пива с самого начала было 
на высоте! И этому есть простое объяснение — «Вятич» со-
хранил традиции русского классического пивоварения, 
внедрив новые технологии в производство. Ассортимент 
продукции продолжает расширяться, объёмы экспорта 
увеличиваются — пиво «Вятич» завоевывает новые рын-
ки и сердца потребителей по всему миру. 

Именно «Вятич» был выбран поставщиком пива для 
самой большой сети «Русских магазинов» в Европе, не-
смотря на трудности в  логистике и ограничения по пла-
тежам из-за санкций. Внимание к заводу нашего прези-
дента, Владимира Путина, стало важным импульсом для 

модернизации производства и создания нового федераль-
ного бренда «Вятский квас». Именно благодаря поддержке 
президента и внедрению современных технологий завод 
«Вятич» смог значительно расширить свои возможности 
и выйти на международный уровень. А теперь — слово за 
руководителями  региона. Поддержка местных произво-
дителей — это вклад в развитие региона и сохранение его 
культурного наследия.

«Вятич» является символом Вятского края и предме-
том гордости для местных жителей. Завод вносит значи-
тельный вклад в экономику региона и сохраняет тради-
ции русского пивоварения. И самое главное — выбираешь 
«Вятич» — Ты патриот Вятки, России, Родины! 

Че ЛоВеК г оД А-2024

пОБедитель В нОМинации 

«ЭКСпОртёр ГОд а»

ниКОлай К УраГин,  Генера льнЫй диреК тОр заВОд а 
пО прОизВОдСтВУ пиВа и Беза лКОГОльнЫх напитКОВ «ВятиЧ»

пОБеда для Меня  — 
признание 
В перВУЮ ОЧередь 
МнОГОлетнеГО 
трУда КОллеКтиВа 
заВОда «ВятиЧ»
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— Премия «Человек года» — это шикарный мотиватор для 
роста и новых идей. Признание предпринимательского со-
общества для меня очень ценно. Я была готова к любому ре-
зультату, но, конечно, рассчитывала на победу — я много 
работала над тем, чтобы к ней прийти. Да, у нас классный 
продукт — строительство домов по уникальной монолит-
ной технологии «Термоспан», он отражает моё отношение 
к строительству в целом. Дома должны быть добротными, 
надёжными и при этом эстетичными, нужно заниматься 
не точечной застройкой, а строить целые посёлки в едином 
архитектурном стиле. «Вятка Микс» — это отличная коман-
да, где каждый знает свою работу, и я горжусь сотрудника-
ми, мы работаем как единый механизм…  Но главным сво-
им достижением в этом году считаю создание Ассоциации 
малоэтажного и коттеджного строительства. 

Скажу как есть: без объединения, по одиночке, выжить 
строителям-малоэтажникам сейчас будет трудно. Сегодня 
нам приходится лавировать между клиентами, банками и 
государством. С 1 июля ни в одном банке Кирова нет сделок 
по ипотеке на ИЖС, поскольку перестала действовать льгот-

ная ипотека с господдержкой под 8%. Остается сельская ипо-
тека, но там долгий период оформления. По кадастровым 
вопросам много изменений. С введением эскроу-счетов по-
является много вопросов. Мы вовремя создали Ассоциацию 
строителей, чтобы решать эти и другие трудности в диало-
ге с властью. 

Говоря о планах, хочется отметить следующее: 12 октя-
бря мы планируем провести выставку-форум по малоэтаж-
ному строительству. Раскроем самые частые вопросы, кото-
рыми  человек задается при строительстве дома: где лучше 
строиться, как размежевать земельный участок, какую тех-
нологию строительства выбрать и т.д. Приглашаем строи-
телей и профильные компании принять участие в качестве 
участников и экспертов. 

преМия 
«ЧелОВеК ГОда»  — 
ЭтО ШиКарнЫй 
МОтиВатОр 
для рОСта 
и нОВЫх идей

Че ЛоВеК г оД А-2024

пОБедитель В нОМинации «рУКОВОдитель КОМпании 

В СФере Ма лОЭта жнОГО СтрОительСтВа»

Га л и н а  хОх р и н а ,  р У КО В О д и т е л ь  С т р О и т е л ь н О й  КО М п а н и и 
« В я т К а  М и КС » ,  п р е з и д е н т  а С С О ц и а ц и и  М а л О Э та ж н О Г О 

и  КО т т е д ж н О Г О  С т р О и т е л ь С т В а
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— Я не верил, что могу выиграть дважды подряд, пото-
му что были очень сильные конкуренты. Когда услышал 
своё имя со сцены в этом году, разволновался ещё силь-
нее, чем в прошлом. Речь не готовил и не репетировал, 
а пиджак надевал на ходу. 

Такие мероприятия создают здоровую конкуренцию, 
которая помогает компаниям и руководителям расти, 
без неё не было бы развития. Поэтому награда «Человек 
года» вдохновляет и мотивирует на новые идеи и подви-
ги, понимаешь, что работал не зря!

За год у Artnet Studio было много достижений: мы в оче-
редной раз подтвердили сертификации Яндекс.Директ, ВК 
рекламы, CMS 1С-Битрикс и CRM Битрикс24, получили 76 
наград в Рейтинге Рунета. Также вошли в ТОП 100 лучших 
интернет-агентств России, взяли Марку года — 2023 за ком-
плексный подход к интернет-маркетингу и разработали эф-
фективную систему обучения сотрудников. 

Я горжусь нашими приложенными усилиями в digital-
агентстве Artnet Studio. А также тем, что в 2024-м из моего ак-
терского хобби родился второй бизнес — я стал амбассадором 

и совладельцем Кинокомпании «КировФильм». На будущий 
год ставлю большую цель — довести обе компании мини-
мум до 2-кратного роста. Для этого есть планы по расшире-
нию штата специалистов, увеличению количества услуг, 
больший упор на работу с видеоконтентом, видеорекламой. 
Интернет-агентство с кинокомпанией хорошо коррелируют, 
мои знания и навыки в IT и маркетинге помогают развивать 
кинокомпанию, и наоборот. Что касается «КировФильм» — 
проделана большая работа, мы разработали разные тарифы 
для жителей Кирова и партнёрские пакеты для бизнеса. С по-
мощью них каждый желающий может сняться в кино или по-
высить лояльность к своей компании, вписать ее в историю 
и продвинуть продукт. Стремимся снимать хорошее кино 
высокого уровня, которое будет выходить на видеохостинги 
типа Кинопоиск, Okko, Wings и т.д. 

не Верил, ЧтО МОГУ 
2 ГОда пОдряд 
ВЫиГрать преМиЮ 
«ЧелОВеК ГОда»

Че ЛоВеК г оД А-2024

пОБедитель В нОМинации 

«рУКОВОдитель КОМпании В СФере IT»

а н т О н  С М е та н и н,  р У КО В Од и т е л ь  D I G I TA L- а Г е н тС т В а 
A R T N e T  S T U D I O,  С О В л а д е л е ц  К и н О КО М п а н и и  « К ир О В Ф и л ь М »
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— Звезда «Человек года» имеет для меня ценность, так как 
она была неожиданной и действительно важной. В номи-
нацию «Личный бренд» меня выдвинуло бизнес-сообще-
ство, и я ещё раз убедилась в том, что не людям верят, а в 
людей. Это была самая большая номинация — 10 человек. 
Шансы на победу оценила как 50/50. Почему 50% были 
ожидаемы? Потому что я одержима идеей, может быть, 
даже слегка высокопарной, но всё же стремлюсь сделать 
этот мир лучше — через семейные ценности, традиции и 
истории, объединение семей. Это любовь к ближнему как 
к самому себе, это когда маркетинг продукта строится на 
полезном опыте и семейном счастье. Через собственный 
опыт я пытаюсь передать эту ценность.

Люди покупают не то, что вы продаёте, а то, кем вы 
являетесь. Поэтому для меня было важно получить эту 
награду как символ позитивного имиджа, образа жиз-
ни, репутации, честности, совести. Я стремлюсь не ка-
заться, а быть. Ярким признаком сильного личного брен-
да является то, что тебя рекомендуют не только клиенты, 
но и люди из других сфер.

Мы будем продолжать совершенствовать качество про-
дукта и распространять семейные ценности. Семья — это 
прибежище во все трудные времена, и украшения часто ста-
новятся частью семейных праздников, оставляя незабыва-
емые эмоции. Мы также будем образовывать людей, рас-
сказывая о редких камнях и традициях, стоящих за ними. 
Я намерена транслировать, что сегодня актуально в моде и 
что будет популярно во все времена. Работая долго в инду-
стрии, я видела, как клиенты, начинали с покупки серебря-
ных украшений, а теперь выбирают эксклюзивные изделия 
с драгоценными камнями. Роскошь — это не быть увешан-
ным украшениями. Это Рост Судьбы.  

для Меня ВажнО 
БЫлО пОлУЧить 
ЭтУ наГрадУ 
КаК СиМВОл 
пОзитиВнОГО 
иМиджа, 
ОБраза жизни, 
репУтации, 
ЧеСтнОСти, 
СОВеСти

Че ЛоВеК г оД А-2024

пОБедитель В нОМинации 

«лиЧнЫй Бренд»

М а р и н а  С л О т и н а , 
С О В л а д е л е ц  С е т и  С а л О н О В  S e R G e y  S L O T I N
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— У нас с мужем есть традиция: каждый раз накануне це-
ремонии «Человек года» мы изучаем списки номинантов и 
оцениваем их шансы на победу. В этом году мы смогли уга-
дать победителей сразу в 7 номинациях! Свои шансы я оце-
нивала 50/50 — в моей номинации, на мой взгляд, было 
два сильных лидера. Супруг сказал тогда: верю в тебя, ты 
победишь! И я с ним согласилась. Когда услышала своё имя 
со сцены, испытала искреннюю радость — словно в пер-
вый раз! В прошлом году я не принимала участие в премии 
«Человек года», за это время чувства немного притупились. 
К тому же прошлый год оказался очень непростым в плане 
операционной работы и текущих дел. В какой-то момент я 
даже начала немного терять веру в себя, задавалась вопро-
сом, тем ли занимаюсь. Эта победа дала мне силы и уверен-
ность в том, что я на верном пути. 

Уверена, подобные оценки и премии необходимы каж-
дому руководителю. Они мотивируют работать, заявлять о 
себе. А ещё заставляют внимательнее следить за словами и 
поступками: когда ты на виду, даже в текущих делах и про-
стых вопросах ты не можешь позволить себе грубых ошибок.  

Главным открытием прошедшей церемонии лично для 
меня стало то, что младенец — не преграда социальной жиз-
ни. Признаюсь, ещё месяц назад я думала, что рожу и буду 
год безвылазно сидеть дома. Но нет!  Спустя всего 3 неде-
ли после родов мы с мужем оказались на премии. И пусть 
ушли рано, получили заряд положительных эмоций и уве-
ренность, что при поддержке семьи и правильном настрое 
возможно всё! Я горжусь тем, что год назад мы начали но-
вый проект, вложились в дорогое обучение для врачей, ор-
ганизовали кабинет визуальной терапии для лечения слож-
ных нарушений зрения. Мы планируем развиваться в этом 
дальше. Было непросто и страшно, но у нас всё получилось. 
И признание со стороны бизнес-сообщества говорит о том, 
что мы всё делаем правильно!  

Эта пОБеда 
дала Мне СилЫ 
и УВереннОСть 
В тОМ, ЧтО я на 
ВернОМ пУти

Че ЛоВеК г оД А-2024

пОБедитель В нОМинации 

«рУКОВОдитель тОрГОВОй Сети»

е л е н а  Г р е М и ц К а я , 
д и р е К т О р  С е т и  О п т и К  « В и К т О р и я »  и  К л и н и К и  « я В и ж У »

35



«чЕЛОвЕк гОДа» 
ОбЪЕДИНяЕт маЛЫЙ, 
сРЕДНИЙ И кРуПНЫЙ бИЗНЕс

БизнеС-преМия «ЧелОВеК ГОда» От жУрнала «БизнеС КлаСС» ВнОВь ОБъединила 
предприниМателей из ВСех СФер и ВСех МаСШтаБОВ. наГрадЫ — зОлОтЫе зВездЫ рУЧнОй 
раБОтЫ — пОлУЧили рУКОВОдители КОМпаний, КОтОрЫе ВнеСли наиБОльШий ВКлад В разВитие 
ГОрОда и В празднОВание 650-летия КирОВа. предприниМательСКОе СООБщеСтВО ЧеСтВОВалО 
КрУпнейШие БизнеС-динаСтии реГиОна. а деСять пОБедителей В разнЫх нОМинациях пОлУЧили 
наГрадЫ КаК признание заСлУГ В СВОей ОтраСли  

СКанирУй 
QR-КОд  
и СМОтри 
пОлнЫй 
ФОтООтЧёт  
С преМии

ГенеральнЫе партнёрЫ МерОприятияОрГанизатОрЫ преМии

светская хроника
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светская хроника
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партнёрЫ

светская хроника
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светская хроника
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разработали зУбнУю паСтУ, 
не имеющУю аналогов в мире

о СозДанИИ в кИрове УнИкальной зУбной паСты sToMaToL И её проДвИженИИ 
на зарУбежные рынкИ — анДрей пУСтолЯков, СоУЧреДИтель компанИИ ооо «орбИта Сп»

от идеи до выпУСка 
пилотного продУкта

— Идея построить в Кировской обла-
сти завод по производству зубной па-
сты родилась в конце 1990-х годов. Ещё 
в 1980-е годы по государственному 
плану СССР стояла задача запустить 
3 крупных завода — в Казахстане, 
Томске и Кирово-Чепецке — для 
снабжения всего Советского Союза 
высококачественными зубными па-
стами. Реализация проекта была по-
ручена Министерству среднего ма-
шиностроения, в структуре которого 
функционировал Кирово-Чепецкий 
химический комбинат. В Казахстане 
завод построили, в Томске не успе-
ли, в Кирово-Чепецке реализовали 
проект частично: запустили опытно-
промышленную установку по про-
изводству основного абразива для 
зубных паст — дикальцийфосфат ди-
гидрата (ДДКФ). Дикальцийфосфат 

дигидрат обладает уникальными 
свойствами: он регулирует фосфор-
но-кальциевый обмен и эффективно 
очищает эмаль, не повреждая её, так 
как его структура и состав макси-
мально близки зубной эмали.

В 1998 году было принято решение 
выкупить производственную линию 
и реконструировать корпус одного из 
цехов КЧХК. Так, в декабре 2001 года 
вышла первая партия нашей зубной 
пасты. От идеи до выпуска готового 
продукта прошло всего 2,5 года. 

экСклюзивный продУкт 

Зубная паста на основе дикаль-
цийфосфат дигидрата была уникаль-
ной для нашей страны, но не для 
всего мира. Мы поставили цель про-
изводить абсолютно эксклюзивный 
продукт, и это стало возможным бла-
годаря вводу в состав зубной пасты та-
кого компонента, как перфтордека-

лин — аналог гемоглобина. Молекула 
перфтордекалина в 100 раз меньше 
молекулы гемоглобина, за счёт чего 
достигается её уникальная способ-
ность глубоко проникать в ткани ор-
ганизма и доставлять в них кислород. 
Благодаря этому свойству перфторде-
калин обеспечивает ускоренное ра-
нозаживление и восстановление по-
врежденных участков.

Начался процесс разработки ре-
цептуры и технологии производства. 
Создали и запатентовали уникаль-
ную формулу зубной пасты, которая 
успешно прошла клинические испы-
тания. После чего был зарегистриро-
вали бренд STOMATOL.

Но тогда, в начале 2000-х, рос-
сийским производителям было 
сложно конкурировать с транснаци-
ональными компаниями, которые 
начали активную экспансию в фе-
деральные сети. Поэтому мы прио-
становили проект.
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динамовский проезд, 4, оф. 201

8 (8332) 21-24-30

exportkirov.ru

exportkirov

Уникальная формУла stOMAtOL, 
неподвлаСтная времени

В 2021 году возможность вывести на рынок зубную пасту 
STOMATOL стала реальностью. Пауза, обусловленная рыноч-
ной ситуацией, дала нам возможность произвести «огранку» 
формулы и осовременить состав с помощью передовых ингре-
диентов до идеального баланса и синергии. Спустя 20 лет эта 
паста по своим рецептуре и свойствам по-прежнему не име-
ет аналогов в мире. Благодаря многофункциональным ком-
плексам Remineralization Complex и Recovery Complex, которые 
входят в запатентованную формулу (патент №2457824), зубные 
пасты STOMATOL обладают способностью одновременно укре-
плять эмаль и поддерживать здоровье полости рта. 

партнёрСтво в раСширении 
географии приСУтСтвия

STOMATOL — уникальная разработка для российско-
го и международного рынка, имеющая крепкую научную 
и производственную базу. При этом мы сразу понимали, 
что для продвижения бренда на международном уровне 
будет необходима экспертная поддержка. Именно поэто-
му мы обратились за помощью к Центру развития экспор-
та Кировской области. Благодаря этому сотрудничеству 
буквально с момента выпуска первой партии STOMATOL 
продукция бренда была представлена на бизнес-миссии, а 
позднее — и в рамках международной профильной выстав-
ки в Дубае в 2021 году. При поддержке Центра STOMATOL 
ежегодно презентует новинки на самой масштабной вы-
ставке индустрии красоты в России InterCHARM.

Само название STOMATOL легко узнаваемо и понятно 
для аудитории различных стран, что также способствует рас-
ширению географии присутствия. Несмотря на то, что про-
шло совсем немного времени с момента запуска, STOMATOL 
уже представлен в странах ближнего зарубежья: Казахстане, 
Кыргызстане, Беларуси, Узбекистане, Туркменистане и 
Абхазии. Нашим следующим шагом является расширение на 
рынки Азербайджана, Армении и Таджикистана.

Сотрудничество STOMATOL и Центра развития экспор-
та Кировской области способствует расширению глобаль-
ного присутствия бренда, который заслуживает широкого 
признания благодаря своей уникальности и актуальности 
для потребителей. 

ул. Московская, 102в             stomatol.com             stomatol_rus
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бережливое производСтво — 
для решения кадрового вопроСа
доверие СотрУдников 
нУжно завоёвывать!

— Последние годы практически все 
предприятия страны живут в условиях 
жёсткого кадрового голода. В этой ситу-
ации квалифицированные сотрудни-
ки находятся в поиске лучших условий 
труда: они могу выбирать и уходят туда, 
где им комфортнее. Даже если в рам-
ках одного предприятия взять два цеха: 
уровень текучки ниже в том, где чётко 
поставлена структура и организация 
производства, созданы эргономичные 
рабочие места для сотрудников, есть 
специализированные инструменты. 

Мы видим это на своём опыте — ког-
да приходим на предприятие, внедря-
ем там стандарты производства, реали-
зуем систему 5С, у людей появляются 
комфортные условия труда, снижают-
ся трудозатраты, при этом увеличивает-
ся выработка. Сотрудники, чувствуя из-
менения, сами включаются в процесс, 
предлагают идеи для развития компа-
нии. Вот про это, в первую очередь, бе-
режливое производство! 

Также, когда мы реализуем на кон-
кретном предприятии нацпроект 
«Производительность труда», мы опти-
мизируем все процессы. Благодаря этому 
то же количество сотрудников выполня-
ет операции быстрее, продукта выходит 
больше. Это тоже помогает отчасти ре-
шить кадровый вопрос. Кроме того, когда 
на производстве отлажены все процессы, 
высококвалифицированный персонал, 
например, сварщик, занимается исклю-
чительно своей работой, а не тратит вре-
мя на то, чтобы ходить за заготовками.

бережливое производСтво 
— для любого предприятия

По поручению Президента с 2025 
года в рамках национального проекта 

г. Киров, ул. Молодой Гвардии, 
84/1, тел. 8-922-977-55-98

rcc43.ru

rck_43

«Эффективная и конкурентная эконо-
мика» продолжит действовать федераль-
ный проект «Производительность труда». 
Мы уже готовы заключать соглашения на 
следующий год. Участие в нацпроекте 
бесплатное. В него могут вступить пред-
приятия обрабатывающих производств, 
строительства, транспорта, сельского хо-
зяйства с выручкой более 400 млн рублей 
в год, а для туристической отрасли порог 
снижен до 180 млн руб. 

Мы можем осуществлять коммерче-
скую деятельность и реализовывать про-
екты для предприятий с выручкой ме-
нее 400 тыс. руб. Мы проводим обучение 

на Фабриках производственных и офис-
ных процессов, знакомим с основами 
бережливого производства, показыва-
ем, как работают инструменты береж-
ливого производства непосредственно 
на предприятии, как они влияют на фи-
нансовые результаты, как мы выявляем 
потери, ищем проблемы, потом их ана-
лизируем и разрабатываем решения для 
их устранения. Мы готовы предложить 
пакеты услуг под запрос и потребно-
сти каждого предприятия, чтобы любая 
компания в области смогла оптимизи-
ровать свою деятельность и увидеть ре-
альные результаты. 

о том, как в рамках 
наЦИональноГо 
проекта 
«проИзвоДИтельноСть 
трУДа» ИнСтрУменты 
бережлИвоГо 
проИзвоДСтва 
помоГают решИть 
каДровый вопроС,  — 
ИрИна Савельева, 
рУковоДИтель рЦк
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хотите лУчших СотрУдников? вложите 
в каждого энергию, начиная С цели

— В 2021 году я поняла: в компании нужно что-то менять. 
Мы хотели расти быстрее и искали различные инструмен-
ты. В итоге пришли к системе стратегического управления. 
Оглядываясь назад, понимаю, что мы выросли в 3 раза. И са-
мое главное — не только количественно: в продажах и прибы-
ли. Для меня важнее показатель — качество команды.

Эта энергия начинается от цели. Если сотрудник «на 
цели», вы сможете с ним работать. Он не будет ходить с не-
довольным лицом и требовать доплаты за каждый шаг. 
Например, возьмём бухгалтера, который всегда хотел рабо-
тать строителем, но здоровье не позволило. И сейчас он ра-
ботает бухгалтером в нашей строительной фирме. Ему нра-
вится сама отрасль, поэтому на собрании со строителями он 
постоянно накидывает предложения и пути решения задач: 
как оптимизировать расчёты, как сметы сделать с крутой ана-
литикой. И всё это почему? Потому что человеку интересно! 
Ему нравится наша цель — строить долговечные, качествен-
ные и теплые дома.

вСех негативщиков Убираю СразУ

Когда такие люди подбираются на цель компании, 
то и вопросы материальной мотивации решаются лег-

каждый СотрУдник  
должен работать на 5+, 
иначе в компании  
начнётСя Стагнация

ко. Как пример, можно привести ресторан. Приходишь 
в ресторан. Если официант делает свою работу ровно на-
столько, насколько ему заплатят, но не более — ему и 
платить не хочется. Если же он отдает энергию, ему и 
чаевые не жалко оставить. Так и мне —  и премию лю-
дям не жалко дать, и тринадцатую зарплату.  Но пер-
воочередное — цели сотрудника должны совпадать с 
целями компании. Когда мы в академии «Стратег» 
сформулировали цель и прописали стратегию, команда 
начала качественно меняться. Создаётся совсем другая, 
продуктивная атмосфера. И сейчас уже сами сотрудни-
ки пускают в команду таких же заряженных, нацелен-
ных на результат. Тем самым у нас создается костяк. 

Очень важно всех негативщиков убирать сразу. 
Самое интересное, когда у вас команда подбирается 
под цель, когда у вас чёткая система работы — тогда  на-
чинается самоорганизация. 

Команда на драйве, на позитиве, и если приходит 
человек-негатив, то он чувствует себя не в своей тарел-
ке. У меня даже был отзыв от одного кандидата, кото-
рого мы брали в прошлом году на испытательный срок. 
Она у нас просидела месяц и говорит: «Я не могу у вас 
работать». Я спрашиваю: «Что случилось, что мы не 
так сделали? А она говорит: «У вас работают абсолютно 
счастливые люди». И она не могла себя с нами ассоци-
ировать… Каждому – своё.

про СозДанИе 
команДы И о прИёмах 
нематерИальной 
мотИваЦИИ — ГалИна 
хохрИна, СобСтвеннИк 
компанИИ  «вЯтка мИкС», 
презИДент амИкС
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чтобы команда развивалаСь, 
каждый СотрУдник 
должен работать немного 
больше, чем «проСто за 
зарплатУ». а для этого в 
него необходимо вложить 
энергию

говорить С СотрУдниками 
на одном языке 

Руководители у меня также прошли курс 
«Эффективный сотрудник» в «Стратеге». После этого 
команда стала разговаривать со мной на одном языке 
— языке результатов. 

Раньше было так: придут, свалят на меня проблемы, 
накидают задач после планёрки, а я сижу и разгребаю 
эту историю. Мне надо всё решать. 

Мы, предприниматели, покупаем у сотрудников ре-
зультат работы. Для того, чтобы это было эффективно, 
надо систематизировать работу в компании. Нужно по-
нимать, какой пост и какой продукт должен произво-
дить сотрудник, и как он влияет на достижение цели 
компании? Благодаря этому производительность вы-
растает в разы. 

Теперь у сотрудников реально есть понимание, что 
они ответственны за продукт, за результат. Они не бе-
гают ко мне с вопросами. Они приходят ко мне уже с от-
ветами: «Есть вот такая ситуация и есть такие-то вари-
анты решений. И если мы сделаем вот так, будет такой 
результат, согласовано?» Они уже знают свою область 
ответственности. И это правильно. Мы же сотрудникам 
платим зарплату за то, что они сами решают, а не вы-
валивают на нас все проблемы.

СиСтема — оСнова СамоСтоятельноСти

Команда может самостоятельно работать только по-
сле того, как в компании выстроена система работы и 
каждый понимает, за что он отвечает и как этих резуль-
татов достигает. Если просто прийти в один день и ска-
зать: «Ну всё, ребята, теперь вы сами за всё отвечаете», 
это приведёт к развалу.

Нам же в этом помогли тренеры академии. Как 
обычно бывает? Послушал какой-нибудь тренинг и ду-
маешь: «Ой, классно, надо внедрить». И всё, прошло 
пару недель, отвлеклись, забыли, погрузились в текуч-
ку. Только через какое-то время вспоминаешь, что ни-
чего из задуманного не сделала.

Но здесь, в академии, тренеры заставляют. Конечно, 
не физически, но постоянно напоминают: «Всё ли вы 
сделали, внедрили? Какие у вас результаты?» Тренер 
до сих пор со мной на связи, хотя уже прошло несколь-
ко лет после обучения. Они меня в какие-то моменты 
«выдергивают» из текучки, задавая правильные вопро-
сы. В результате, начинаешь думать фактами, собира-
ешь аналитику, по которой можно оценить ситуацию и 
принять верное решение.

вСё идет С головы 

Основные изменения начинаются с нашей головы, 
головы собственника, и с наших решений.  Каждый со-
трудник и каждый пост должны работать на 5 с плюсом.  
Не на 5, а именно на 5 с плюсом. Вот если этого плюси-
ка не случается, будет стагнация.

ул. ленина, 103а, бЦ «Крым», 
5 этаж, каб. 508

8-800-7000-845

strateg-academy.com

Ты как предприниматель решаешь, какие цели и ка-
кие люди должны быть в команде. Если твоё решение 
– позволить сотрудникам работать ровно, за зарплату, 
значит так и будет. И люди будут приходить такие, на 
зарплате отсидеться. Если же понимаешь, что ты и ком-
пания должны расти, а команда развиваться — тогда и 
каждый сотрудник будет эффективен на 120%. 
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8 (800) 600-05-36

    tatyana_pro_dobro

конСалтинг
новый проект — «бИзнеС-конСалтИнГ» ДлЯ преДпрИнИмателей, в котором экСперты ДелЯтСЯ 
опытом в веДенИИ И поСтроенИИ бИзнеС-проЦеССов

карина Себелева
Директор 
риэлторской компании 
«Регистрационное бюро» 
коммерческая 
и жилая недвижимость

управление проектами 
и обучение персонала

ирина вихарева
Руководитель 
консалтинговой компании 
«тренингинфо»

8 (8332) 44-52-95

regburokirov.ru

treninginfo.com       treninginfo

8 (900) 526-41-23

консалтинг для 
предпринимателей 
по увеличению дохода. 
средний рост — 
в 2 раза за 3 месяца. 

иван надеев

бизнес-коуч

8 (909) 141-48-88

бухгалтерский 
и налоговый учёт. 
Оптимизация налогов

ольга Сенникова

Директор «бухфинанс»

ул. Карла Маркса, 127, 
оф. 400

8 (8332) 75-77-70

мария Савиных
Директор ООО 
«Независимый консультант»
Поможем выстроить под ключ 
структуру вашего бизнеса и 
оптимизировать налоговую 
нагрузку без рисков дробления

консалтинг по личным 
финансам и инвестициям

консультации по 
импорту и белому вэД: 
как закупать товар 
напрямую без посредников

мария гоголева
Независимый 
инвестиционный советник 
в реестре цб Рф

юлия Скопина
генеральный директор 
ООО «Юскас»

+7 (922) 668-35-28

     pro_nalogi_43

yuskas.com

8 (964) 253-70-80

евгений криницын

Основатель компании 
«бизнес в цифрах»

спасаем бизнес от убогих 
отчётов и excel-табличек

data-help.ru

krinicyn18

эксперт в области 
возмещения ущерба после 
ДтП, получения страховых 
выплат по каскО и ОсагО

вера Симонова
Руководитель «ДтП-сЕРвИс»

vs.yurist

8 (922) 982-55-42

Инвестиции, доступ 
к мировым биржам, 
банковские услуги

игорь каСимов
Руководитель офиса 
банка «финам» в кирове

ул. Карла Маркса, 62

+7 (8332) 204-100

эксперт в области 
охраны труда 

Сергей трапезников
Директор ООО «вятский 
центр профессиональной 
подготовки»

8 (912) 716-80-62

v-cpp.ru

Разработка налоговой 
стратегии для бизнеса. 
успешные кейсы без 
допначислений от госорганов

татьяна бУйвол
генеральный директор компании 
«Доверенный партнёр»

8 (922) 926-63-83

marygofinans.ru
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тренды и вызовы 
рынка недвижимоСти

о тенДенЦИЯх рынка неДвИжИмоСтИ И 
команДе — карИна Себелева, рУковоДИтель 
компанИИ «реГИСтраЦИонное бюро», 
аналИтИк роССИйСкой ГИльДИИ рИэлторов

объём предложений квартир 
и активноСти рынка

— В 1 полугодии 2024 года объём предложений квартир 
в Кирове на популярных порталах недвижимости вы-
рос на 36%. Выбора стало больше, но дефицит в отдель-
ных сегментах и районах сохраняется. А объём ипотеч-
ных сделок сократился до 33%, что вдвое ниже обычного 
из-за повышения ключевой ставки ЦБ РФ. Однако во 
втором квартале покупательская активность возросла. 
Большинство ипотечных сделок — это обмены, также 
сделки совершаются с использованием жилищных сер-
тификатов и выплат участникам СВО. Активный спрос 
наблюдается на рынке загородных объектов — до 20% 
сделок из общего объёма сделок.

цены

На рынке новостроек цены варьируются от 77 500 руб. 
до 160 тыс. руб. за 1 кв. м, и во втором квартале скидок 
практически не было. Рост цен на «вторичке» замедлил-
ся до 1% за первое полугодие (в отличие от роста на 26% 
за весь 2023 г.), средняя цена на начало июля 2024 г. со-
ставила 94 056 руб. за 1 кв. м. Высокие ставки ипотек (до 
20%) заставляют клиентов откладывать покупку жилья 
или искать варианты аренды, но и в аренде цены взле-
тели, предложений мало. Советуем следить за ставкой 
ЦБ, при снижении ставок спрос вырастет, цены тоже, 
поскольку ипотека остается основным драйвером. 

инвеСтиции

Флипперы более тщательно планируют свои сделки, 
так как срок продажи увеличился. Активно помогая ин-
весторам с выбором, расчётом, ипотекой и продажей, 
наше агентство продолжает иметь существенный объём 
сделок с инвесторами. В коммерческой недвижимости в 
2024 году активность заметно выше, чем в жилой, с ми-
нимальной суммой инвестиций от 6-7 млн руб.

Стабильно одно — профеССионализм 
наших СпециалиСтов

С 2009 года мы глубоко изучаем рынок недвижимости 
и развиваемся сами, предлагая клиентам полный спектр 
услуг — от подбора выгодных предложений по жилой и 

коммерческой недвижимости до заключения сделки по 
справедливой стоимости. Опытные юристы, на счету ко-
торых более тысячи успешных договоров, тщательно кон-
тролируют каждый этап сделки. Средний срок продажи 
большинства объектов у нас даже при низком спросе не 
превышает 2  месяцев. С 2018 года ведём аналитику цен 
с подробными графиками, динамику можно посмотреть 
на нашем сайте в разделе «Аналитика».  

ул. спасская, 8

77-80-19, 715-505

regburokirov

regburokirov.ru

СЕРТИФИКАТ
ДОВЕРИЯ
ПОТРЕБИТЕЛЕЙ

ЛУЧШИЙ
РИЭЛТОР 
В РЕГИОНЕ

РОССИЙСКАЯ
ГИЛЬДИЯ
РИЭЛТОРОВ

бизнес
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Октябрьский пр., 127

(8332) 220-130, 8-800-500-65-63

sllon.ru                 sllon_kirov

zakaz@sllon.ru

19 лет на рынке,
делая мир ярче и интереснее!

Почему «Жёлтый слон»? Почему он жёлтый — часто задают вопросы клиенты 
рекламно-производственной компании «Жёлтый слон»? Разгадываем эту 

загадку вместе с её собственником и директором Верой Култышевой.

Когда-то много лет назад родилась наша компания «Жёлтый слон». И все эти годы мы 
периодически слышим эти вопросы. На самом деле, мы очень любим наше название за его 

яркость, позитив, за то, что оно легко запоминается и нас уже ни с кем не перепутать!
В 2008 году эти вопросы вдохновили меня и родился стих, посвящённый нашей 

компании как ответ на вопросы многих наших партнёров, клиентов. Сегодня хотим 
поздравить нашу компанию с её 19-летием и вспомнить, почему слон «жёлтый»!

Загадка разгадана, но вы можете продолжать задавать нам свои вопросы о нашей 
компании, продуктах и услугах. Ведь эти вопросы дают возможность творить нашему 

замечательному коллективу! Вдохновляют на движение вперёд, на развитие спектра услуг, 
охват новых территорий, покупку нового оборудования.

С благодарностью к каждому сотруднику, дающему жизнь 
компании, и каждому клиенту, доверяющему нам!

«Жёлтый слон»
Решили мы салон создать,
А как же нам его назвать?

Чтоб людям было интересно,
А нам в нём было бы не тесно!

Жребий вытянуть решили, 
Названья разные сложили,

Но выбор пал на «Жёлтый слон»,
Откуда взялся только он!?

Слон — оттого, что он счастливый!
Могучий! Сильный и красивый!

А жёлтый он лишь оттого, 
Что мы раскрасили его!

Мы всем вам будем помогать!
Заказы ваши выполнять!

А «Жёлтый слон» — творенье наше —
Пускай становится всё краше!!!



Уф-печать: 
надолго, 
быСтро, 
УниверСально, 
экологично

о том, Чем ИнтереСна Уф-пеЧать,  — 
алекСанДр шеренЦИС, ДИректор 
рекламно-проИзвоДСтвенной 
компанИИ «торнаДо»

7 преимУщеСтв Уф-печати 

— Ультрафиолетовая печать — один из видов струйной печа-
ти. Он сравнительно молодой, первый УФ-принтер появился 
в 2000 году, и с тех пор такая печать набирает популярность. 
Теперь печать на планшетном УФ-принтере предлагает и ре-
кламно-производственная компания «Торнадо». 

При сольвентной и экосольвентной печати чернила, 
попадая на поверхность материала, размягчают верх-
ний слой материала, закрепляясь на поверхности, и по-
сле высыхания растворителя изделием можно пользовать-
ся. При УФ-печати — чернила наносятся на поверхность 
изделия, мгновенно полимеризуются под воздействием 
УФ-излучения, образуя плёнку, прочно связанную с по-
верхностью материала. Это даёт целый ряд преимуществ. 
1. Долговечность и стойкость к выцветанию. 

Нанесённое с помощью УФ-принтера изображение устой-
чиво к внешнему воздействию — высокой влажности, прямым 
солнечным лучам, перепадам температуры, влиянию хими-
ческих компонентов. Благодаря этому оно надолго сохраняет 
свой  первоначальный вид. 
2. Стойкость к механическим повреждениям. 

Чернила полимеризуются под воздействием УФ-
излучения, и получается твёрдое покрытие, которое нет не-
обходимости ламинировать. Оно устойчиво к царапинам, 
сколам, прочим повреждениям. 
3. Возможность объёмной печати. 

На УФ-принтере можно нанести изображение в несколько 
слоёв, оно получается объёмным. Это позволяет печатать, на-
пример, шрифт Брайля. 
4. Экономия времени.

Сокращается время производственного цикла, так как для 
УФ-печати не требуется сушка, как для сольвентной печати. 
5. Более широкий спектр материалов.

На УФ-принтере изображение можно нанести практиче-
ски на любую поверхность — дерево, пластик, металл, кожу, 
ткань, стекло и т.д. 

6. Экологичность. 
УФ-принтер может печатать на обрезках и небольших ку-

сках материалов. Таким образом сокращается количество от-
ходов производства. 
7. Белые чернила. 

В УФ-принтере есть белые чернила. Мы можем нанести 
на прозрачное стекло или плёнку белую подложку, и уже на 
неё — изображение. Тем самым расширяя спектр возможно-
стей производства! 

ул. народная, 28/1

8 (8332) 411-699

tornado-reklama.ru

tornado.reklama

бизнес

август 202450



Наша миссия —
сделать ваш стиль уникальным
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   kardinal43

Подписывайся 
на нас в Telegram

Кардинал — официальный 
представитель 
мировых брендов в Кирове 
ТД «Европейский» 
ул. Воровского, 43, 1 этаж 
т. 37-15-88
Кардинал VIP 
ул. Дерендяева, 38 
т. 643-000

«Кардинал» всегда на шаг впереди!



капитал LiFE: 20 лет 
делаем жизнь лУчше

о мИССИИ компанИИ И команДе — 
Светлана берДнИкова, террИторИальный 
ДИректор капИтал Life (ооо «капИтал лайф 
СтрахованИе жИзнИ») в кИрове

миллионы клиентов доверяют нам 
Своё бУдУщее

— В сентябре крупнейшая агентская компания по страхова-
нию жизни в России КАПИТАЛ LIFE отметит своё 20-летие. 
Каждый день более 10 тыс. сотрудников компании по всей 
стране трудятся для обеспечения уверенного будущего наших 
клиентов. Высокая надёжность КАПИТАЛ LIFE гарантирована 
крупнейшим уставным капиталом на российском рынке стра-
хования жизни —  4,1 млрд рублей, а также оценками экспер-
тов: в 2024 году аккредитованное Банком России рейтинговое 
агентство НКР (Национальные Кредитные Рейтинги) высоко 
оценило финансовую надёжность компании, повысив рей-
тинг до уровня AA.ru со стабильным прогнозом.

Флагманским направлением для нашей компании явля-
ется классическое накопительное страхование жизни, в кото-
ром мы обладаем весомой профессиональной экспертизой. 
Наши компетенции подтверждаются цифрами: по данным 
Всероссийского союза страховщиков (ВСС) по итогам 2023 года, 
КАПИТАЛ LIFE заняла первое место на рынке накопительного 
страхования жизни по количеству действующих договоров. 

вошли в топ-10 регионов по объёмУ 
Страховых выплат

За I полугодие 2024 года КАПИТАЛ LIFE урегулировала 480 
тыс. страховых случаев по договорам страхования жизни и здо-
ровья и выплатила клиентам компании в 71 регионе России 7,4 
млрд рублей. Ранее в первом квартале 2024 года КАПИТАЛ LIFE 
урегулировала 243 тыс. страховых случаев по договорам стра-
хования жизни и здоровья — это самый большой показатель 
среди страховщиков жизни в России, по данным ВСС. Среди 
регионов по объёму выплат компании по всем программам 
страхования жизни и здоровья в I полугодии 2024 года лиде-
ром стала Москва (624 млн руб.). В первой десятке также оказа-
лись Приморский край (297 млн руб.), Санкт-Петербург (284 млн 
руб.), Пермский край (207 млн руб.), Хабаровский край (192 млн 
руб.), Нижегородская область (170 млн руб.), Кировская область 
(168 млн руб.) и Самарская область (167 млн руб.).

Команда КАПИТАЛ LIFE в Кировской области — это спло-
чённый коллектив профессионалов, которые динамично раз-
виваются вместе со своей компанией. У нас трудятся как моло-
дые сотрудники, начинающие строить карьеру в страховании, 
так и опытные финансовые консультанты, готовые делиться 
своим опытом. 

По итогам 2023 года Дирекция под моим руководством ста-
ла одним из лидеров по приросту бизнеса в региональной сети 

KАПИТАЛ LIFE. На 2024 год перед нами стоят глобальные цели: 
сохранить лидерские позиции в региональной сети и, конеч-
но, продолжать помогать людям реализовывать жизненные 
планы и мечты и всегда чувствовать себя защищёнными, пре-
доставляя им качественные страховые услуги — это главная 
миссия КАПИТАЛ LIFE. Мы благодарим наших клиентов за до-
верие и продолжим защищать их финансовое благополучие. 

ул. Молодой Гвардии, 82, 3 этаж

21-19-05                       kaPliFe.ru

реклама. рекламодатель: физлицо Бердникова С.В. ООО «Капитал 
лайф Страхование жизни». ОГрн 1047796614700. 115035, г. Москва, 
Кадашёвская набережная, д. 30. лицензии цБ рФ Сл №3984, Сж №3984, 
пС №3984 (без ограничения срока действия). www.kaplife.ru, 
тел.: 8 800 200-68-86. не является публичной офертой. информация 
считается верной на дату 01.08.2024 г.

бизнес

август 202452



Киров, Казанская, 77б

lithiumhome.ru

LITHIUM — бренд кухонь премиум-класса с уникальным в своей эффективности 

ультраинновационным производством в России, г. Киров. Компания LITHIUM является 

полноправным конкурентом европейским премиум-брендам и уже успела завоевать признание 

мэтров мировой мебельной индустрии: ведущий в Европе поставщик премиальной керамики 

отметил беспрецедентный уровень мастерства в обработке керамических столешниц и фасадов 

LITHIUM и ювелирную точность исполнения сложных деталей.

Модель кухни: Rail / Бытовая техника: Asko, Elica, Omoikiri



•  Металлоконструкции любой 
сложности для городской, парковой 
и частной инфраструктуры

•  Городская мебель и элементы 
благоустройства из металла и дерева

•  Арт-объекты и фотозоны  
из металла, пластика и светодиодов

•  Полигональные скульптуры  
из стали под заказ

•  Собственное производство  
полного цикла

•  Сервисное и гарантийное 
обслуживание

работы

Н
а

ш
и

Световые  
фигуры

Малые 
архитектурные 

формы

Полигональные 
скульптуры

  ул. Карла Маркса, 139

 +7 (8332) 777-500

  parksistema.ru

 vk.com/parksistema

Производство металлоконструкций и арт-объектов 

   ПридаёМ  
характер 
      городаМ



не знаете:
•	 Где	и	как	рекламироваться
•	 Как	выбрать	и	контролировать	
подрядчиков

•	 Как	оценивать	эффективность	
рекламных	кампаний

•	 Сколько	денег	вложить	
в	маркетинг	для	эффекта

•	 Как	настроить	системный	
и	прозрачный	маркетинг

Полина	Тимина,	
руководитель	
маркетингового	
агентства	FIVE

Отдел	маркетинга	на	аутсорсинге	
для	строительных	компаний

г.	Киров,	ул.	Пятницкая,	12/1	
8	958	399	10	22

Оставь	заявку	и	получи	
индивидуальный	план	
доходного	маркетинга	
для	своей	компании	
уже	сегодня!

Сделай Маркетинг 
доходом компании!

возьми быка
МАРКЕТИНГ за рога!



кредитный 
клУб: 
когда 
деньги 
работают

бережливых Стало больше

— Россиян с накоплениями, которых хватит всей семье не 
менее чем на 6 месяцев, стало больше. Доля таких граж-
дан по сравнению с прошлым годом выросла с 21% до 32%.

55% имеют сбережения в принципе (в 2010 г. — только 
30%). Россия всё ещё отстаёт по этому показателю от многих 
стран, в том числе Японии (83%), Германии (70%), Индии 
(69%), США (68%).

Самыми бережливыми оказались люди старшего воз-
раста (59-78 лет) — накопления в этой группе есть у 64%, 
среди 38-58-летних — у 54%, в группе 20-37 лет показатель 
составил 49%.

Самый популярный способ накопления — вклады и на-
копительные счета (56%), наличные в рублях используют 
для сбережений 48%.

УСловия и надёжноСть

На что обратить внимание, если вы хотите вложить 
свободные деньги? Условия и надёжность. Например, 
Кредитный клуб уже больше 10 лет предлагает широкие 
возможности для активного сбережения, в том числе:

 ■ повышенные ставки
 ■ начисление процентов каждый месяц
 ■ возможность снимать и пополнять

Киров, ул. ленина, 85 и ул. Красина, 45

Москва, ул. 1905 г, 10а, стр. 1

8 (8332) 711-001, 8 (800) 333-42-01

invest@deloidengi.ru                             deloidengi.ru

клюЧеваЯ Ставка Цб рф раСтёт, а на 
рынке ДепозИтов СложИлаСь выСокаЯ 
конкУренЦИЯ. о том, Что в этой СИтУаЦИИ 
Делать ИнвеСторУ, Чтобы вложИть 
ДеньГИ выГоДно И наДёжно, — екатерИна 
СтароДУбЦева, рУковоДИтель отДела 
СбереженИй кпк креДИтный клУб

 ■ удобные сроки
 ■ специальные условия для бизнеса

Компания успешно работает с 2013 г., осуществляет 
деятельность строго под контролем ЦБ РФ и СРО. На се-
годняшний день клиенты и партнёры Кредитного клу-
ба — это более 1000 частных и юридических лиц, инди-
видуальных предпринимателей.

Здесь вы сможете уберечь деньги от инфляции, акку-
мулировать средства и быстро накопить на что-то важ-
ное, а также получать стабильный дополнительный 
доход. Чтобы ваши деньги работали, просто откройте 
договор сбережений в Кредитном клубе. 

информация действительна на 15.08.2024 г. актуальная подробная информация об условиях передачи личных сбережений в офисах КпК «Кредитный 
клуб», по т. 8 (800) 333-42-01 (звонок бесплатный). Конкретные опции зависят от выбранной программы сбережений. Чтобы воспользоваться 
предложением, необходимо стать членом (пайщиком) КпК «Кредитный клуб». Возраст от 16 лет, вступительный взнос 100 р, обязательный паевой взнос 
2 500 р (возвращается при выходе из КпК). «Кредитный клуб» оказывает услуги исключительно членам КпК (пайщикам). пайщик обязан солидарно 
нести субсидиарную ответственность по обязательствам в пределах невнесенной части дополнительного взноса каждого из членов КпК. деятельность 
кооператива регулируется ГК рФ и Ф3-190 «О кредитной кооперации». является членом ассоциации «Саморегулируемая организация кредитных 
потребительских кооперативов «Кооперативные Финансы» за номером 938, инн 4345375135, ОГрн 1134345029906. Кредитный потребительский 
кооператив «Кредитный клуб», deloidengi.ru. не оферта.

бизнес
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ул. Ленина, 87
+7 (901) 479-13-09
79-13-09
      ldeco.shop
      l.decokirov

П р е м и а л ь н ы е  к р а с к и  C h a r m a n t
Инновационная формула, роскошь цвета, экологичность

Более 3000 оттенков в наличии в Кирове

• обои • краски • штукатурки • лепной декор • свет



Сделаем киров ярче! 
приСоединяйтеСь 
к СоциальномУ проектУ!

евГенИй СанДалов, СоУЧреДИтель компанИИ HiBiRU — 
С преДложенИем ДлЯ преДпрИнИмательСкоГо СообщеСтва

хороший подарок городУ!

— Уважаемые кировчане, к юби-
лею города у нас получилось реа-
лизовать эффектный социальный 
проект — архитектурно-художе-
ственную подсветку фасада фактур-
ного здания в исторической части 
города по адресу ул. Московская, 
6. Посмотрите на результат сами — 
надеюсь, получилось сделать люби-
мому городу хороший подарок! 

Для меня это личная история. 
Несколько лет назад, будучи сотруд-
ником компании по обслуживанию 
АХП в Москве, я был настолько впе-
чатлен огнями столицы, что захотел 
реализовать хотя бы отчасти что-то 
подобное в Кирове. Настал момент, 
и удалось воплотить задуманное.

как приСоединитьСя 
к проектУ

Сейчас я хочу привлечь внимание 
предпринимательского сообщества — 
если вам откликается идея сделать 
наш город ярче, светлее, красивее, 
присоединяйтесь к проекту! В Кирове 
еще много исторических зданий, ко-
торые просто необходимо украсить ху-
дожественной подсветкой. А теперь 
про деньги.

 ■ Стоимость производства осветитель-
ных приборов составила: 548 450 руб.

 ■ Стоимость монтажа: 382 970 руб.
 ■ Общая стоимость: 931 420 руб.

Если нас будет хотя бы 10 человек с 
ежемесячными взносами по 10 000 ру-
блей, то по итогу года собранная сум-
ма составит 1 200 000 руб.!

Если заинтересованных лиц бу-
дет 20 человек, достаточно скиды-
ваться всего по 5000 руб. в месяц, и 
за год мы соберём те же 1 200 000 руб.! 

Как видите, суммы комфортные. 
Вместе мы можем реализовывать по-
добные проекты 1-2 раза в год. Всех не-
равнодушных, приглашаю в открытый 
телеграм-канал, посвященный данной 
тематике. 

бизнес
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АО «Ново-Вятка» информирует о проведении 
торгов в электронной форме по реализации 
непрофильных активов предприятия, в том числе:

Земельный участок.
Категория земель: Земли 
населенных пунктов.
Виды разрешенного 
использования:  эксплуатация 
артезианской скважины. 
Площадь: 80 кв. м.
Местоположение: Кировская 
область, г. Киров, ж/д ст. Поздино.
Кадастровый номер: 
43:40:000770:4.

Административные помещения, общей 
площадью 1309,9 кв. м. 
Кадастровые номера помещений: 
43:40:000776:198; 43:40:000770:248; 
43:40:000776:164; 43:40:000776:200.
Номер, тип этажа: подвал № 0, 2 этаж, 3 этаж.
Местоположение:Кировская область,  
г. Киров, ул. Орджоникидзе 
(Нововятский), д. 19.

Земельный участок.
Категория земель: Земли 
населенных пунктов.
Виды разрешенного 
использования:  эксплуатация 
артезианской скважины. 
Площадь: 80 кв. м.
Местоположение: Кировская 
область, г. Киров.
Кадастровый номер: 
43:40:000770:5.

Земельный участок.
Категория земель: Земли промышленности, энергетики, 
транспорта, связи, радиовещания, телевидения, 
информатики, земли для обеспечения космической 
деятельности, земли обороны, безопасности и земли 
иного специального назначения
Виды разрешенного использования: для эксплуатации 
артскважин. 
Площадь: 3600 кв. м.
Местоположение: Кировская обл, р-н Кирово-
Чепецкий, МО 
(не определено).
Кадастровый номер: 43:12:124000:16.

Земельный участок.
Категория земель: Земли промышленности, 
энергетики, транспорта, связи, радиовещания, 
телевидения, информатики, земли для обеспечения 
космической деятельности, земли обороны, 
безопасности и земли иного специального 
назначения.
Виды разрешенного использования: для 
эксплуатации артскважин.
Площадь: 3600 кв. м.
Местоположение: Кировская обл., р-н Кирово-
Чепецкий, МО (не определено).
Кадастровый номер: 43:12:124000:17.

Земельный участок.
Категория земель: Земли населенных пунктов. Виды 
разрешенного использования: коммунально-складские 
и производственные предприятия IV класса вредности 
различного назначения. 
Площадь: 34307 +/- 65 кв. м.
Местоположение: Кировская обл., г. Киров, ул. Советская 
(Нововятский).
Кадастровый номер: 43:40:000770:310.

Земельный участок.
Категория земель: Земли 
населенных пунктов.
Виды разрешенного 
использования:  эксплуатация 
артезианской скважины. 
Площадь: 80 кв. м.
Местоположение: Кировская 
область, г. Киров, ж/д ст. Поздино.
Кадастровый номер: 
43:40:000770:3.

Ограничение прав и обременение объектов недвижимого имущества 
не зарегистрировано. 
 
Собственник объектов недвижимого имущества: Акционерное общество «Ново-Вятка» (АО «Ново-Вятка»).
Адрес Собственника: 610008, Кировская область, г. Киров, ул. Советская (Нововятский), д. 51/2.
контактное лицо: Макарова Ирина Леонидовна, тел. +7 (8332) 31-85-52
 
Организатор торгов: ООО «РТ-Капитал»
Адрес Организатора: 119048, г. Москва, ул. Усачева, д. 24. , тел.: +7(495)580-71-15; 

ПРИГЛАШАЕМ К УЧАСТИЮ В ТОРГАХ.
Документация по продаже имущества размещена на сайте электронной торговой площадки 
в сети Интернет по адресу www.etprf.ru.

г. Киров, Нововятский район, 
ул. Советская, д. 51/2
nmz_ru
nmz.ru



С Днём 

строителя,

коллеги!

В этом году мы отмечаем 15-летие 

саморегулируемых организаций строителей 

и проектировщиков. Успехи, достигнутые за это 

время, неразрывно связаны с профессиональным 

подходом и ответственностью коллег. Теперь 

для нас открылись новые возможности для 

взаимодействия и обмена опытом: «Союз 

строителей Кировской области» активно 

взаимодействует с исполнительной властью,  

а также с этого года объединяет обе СРО.

Каждый год наш город становится краше, и во 

многом это заслуга коллег. К юбилею Кирова мы, 

строители, проводим целый комплекс работ по 

преображению городской среды. Только вместе 

нам удаётся достигать заметных результатов!

Двери «Союза строителей» всегда 

открыты для строительных и проектных 

компаний, производителей и поставщиков 

стройматериалов, дизайнеров и других 

участников отрасли.  

На фото слева направо: Кирилл Куклин, президент Ассоциации СРО «Регион-проект», Владимир Смирнов, председатель 

Правления «Союза строителей Кировской области», Даниил Ложеницын, председатель Правления Ассоциации СРО «ОСКО»



мы, Строители, 
мыСлим 
деСятилетиями

земельные УЧаСткИ поД новые Дома И 
разрешенИЯ на СтроИтельСтво выДаютСЯ 
ГоразДо Чаще, — юрИй копанев, Генеральный 
ДИректор «СмУ-5» И СобСтвеннИк 
заГороДноГо клУба «петропавловСк»  

покУпка квартиры в центре — 
выгодная инвеСтиция

— Наш флагманский проект на сегодня — это ЖК 
«Художник», который мы реализуем в центре города. 
Квартиры здесь практически все проданы ещё на этапе 
строительства. Здесь мы придерживаемся всех тех высо-
ких стандартов, которыми отличаются наши дома, — 
закрытая придомовая территория, качественная отдел-
ка подъездов, интересные декоративные решения фаса-
дов, большая подземная парковка с доступом из подъезда. 
Главное же преимущество ЖК — его расположение. Участков 
в центре города становится всё меньше, скоро их не оста-
нется совсем. Поэтому покупка квартиры здесь — отлич-
ное капитальное вложение в будущее. 

идеи для развития города

Мы, строители, мыслим десятилетиями: нам важ-
но понимать, что и где мы будем строить в ближайшие 10 
лет. Я уже отмечал, что скоро в центре не останется земель 
под застройку. Решением этой проблемы могло бы стать 
развитие новых районов. Например, район Вересники — 
территория, расположенная практически в центре. Там мно-
го ветхого жилого фонда, который требует расселения. Если 
решить вопрос с затоплением, район будет очень перспектив-
ным с точки зрения инвестпроектов. В Вересниках уже фор-
мируется спортивный кластер, много возможностей для соз-
дания парков и различных зон отдыха. 

Важно и нужно развивать заречную часть города. Для это-
го необходимо строительство третьего моста через Вятку. Если 
решить вопрос логистики, люди охотнее будут покупать жи-
льё за рекой, а значит, у нас появится больше вариантов для 
строительства. По сравнению с тем, что было ещё 3 года на-
зад, сфера строительства в регионе сегодня активно развива-
ется. Земельные участки под новые дома и разрешения на 
строительство выдаются значительно больше. Отрадно, что 
качественно изменилось взаимодействие с администрацией. 
Мы стали слышать друг друга. Совместно с областным прави-
тельством разработали стратегию развития строительной от-

расли, где одной из главных задач обозначено создание банка 
земельных участков и их предоставления в рамках комплекс-
ного развития территорий. Ну и, пожалуй, главной в списке 
проблем остаётся низкая социальная привлекательность реги-
она. Молодёжь заканчивает школу и уезжает. Мы должны по-
нимать, для кого будем строить дома в будущем. Кроме того, 
из региона уезжают квалифицированные работники, отсюда 
кадровый голод. И это тоже вопрос, который необходимо ре-
шать на уровне правительства области. 

Надеюсь, в рамках взаимодействия застройщиков и 
представителей власти у нас получится решить все обозна-
ченные задачи и вывести показатели по вводу жилья на до-
стойный уровень. 

сму5киров.рф

30-84-20

Поздравляю коллег-строителей с профессиональным 
праздником! Прежде всего желаю терпения. 
в сложившейся ситуации важным остаётся 
вкладываться в свои компании, развивать 
собственные профессиональные коллективы, 
набирать молодые кадры, обучать их, передавать им 
опыт. Потому что с сильной командой всё получится!

тема номера.
День СтроИтелЯ
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раСширяем 
границы 
города

о новых проектах компанИИ И о том, 
как в нИх реалИзУютСЯ пожеланИЯ 
жИтелей,  — Генеральный ДИректор 
СтроИтельной компанИИ «кСм» 
алекСей мИронов

кСм Снова в центре

— Последние 15 лет мы, в прямом смысле, расширя-
ем границы города, создаём жизнь и инфраструктуру 
там, где её не было. К слову, в Чистых Прудах сейчас 
функционирует порядка 150 коммерческих точек — от 
детских секций, кондитерских и магазинов до фит-
нес-центров. А это, в том числе, новые рабочие места, 
и дополнительные налоги, и самое главное — ком-
форт жителей. 

Последние 15 лет это, конечно, только часть большой 
истории КСМ, в городе много зданий, которые мы по-
строили ранее, в период 90-х и нулевых. А в этом году 
открыли заново эту главу: начали развитие террито-
рии на Мелькомбинатовском проезде, в уже существу-
ющей черте города.

виды на город

Жилой квартал «Видный», продажи которого на-
чались только в июле, уже удостоен награды от ЕРЗ* 
(Единый ресурс застройщиков) — 1 место по масшта-
бу проекта среди жилых комплексов бизнес-класса. 
Действительно, масштабы проекта внушительные, и 
несмотря на то, что жилой квартал расположен в цен-
тре города, это не «точечная застройка».

Вблизи жилого квартала мы благоустраиваем сквер. 
В городе это уже 9 общественная площадка, которая по-
явится при участии КСМ. Это не считая, конечно, дво-
ров-парков, которые мы строим в новых проектах, на-
пример, в ЖК LIFE. 

В новом сквере рядом с «Видным» мы полностью 
обновим пешеходные дорожки, модернизируем осве-
щение, поставим арт-объекты, малые архитектурные 
формы: качели с подсветкой, площадку со сценой и ам-
фитеатром, игровой комплекс и, конечно, вдохнём но-
вую жизнь в сквер, высадив саженцы деревьев и кустар-
ников, максимально сохранив существующую зелень.

Куда без социальной инфраструктуры? На террито-
рии квартала мы построим детский сад по современ-

ным стандартам. Детское учреждение, как и сквер, 
будет относиться к общественной части проекта, а до-
ступ во двор самого жилого комплекса будет только у 
его жителей. 

безопаСноСть — фУндамент 
новых проектов

В последнее время особенно много внимания уделя-
ем безопасности и комфорту жителей в наших проектах. 
Их запросы изменились, и в «Видном» мы учли эти по-
желания. Здесь предусмотрены и кладовые, и подзем-
ный паркинг с возможностью зарядки электромобилей. 
В подъездах будет консьерж и уютные холлы для ожида-
ния, на первых этажах с внешней стороны предусмотре-
на полезная коммерция. И конечно, очевидны видовые 
преимущества жилого комплекса. Кстати, поэтому пла-
ны квартир в первом доме включают так называемый 
«зимний сад» с панорамным остеклением. 

реклама. ООО Спецзастройщик «КСМ». проектные декларации 
на сайте наш.дом.рф инн 4345077227 ОГрн 1044316516606 г. 
Киров, ул. Воровского, 161
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тема номера.
День СтроИтелЯ





Подробная информация 
о доме и о программах 

финансирования 

Смотреть 
видеопрезентацию 

дома

ЖК «Манхеттен»

Забронируйте 
время для 
просмотра по 
тел.: 47-37-36

Ликвидные квартиры  
с ремонтом 
в центре города

ул. Дерендяева, 72





железно: 
девелопмент Со СмыСлом

ИСторИЯ «железно» наЧалаСь 
в 2011 ГоДУ. за это времЯ от 
СтроИтельСтва промышленных 
преДпрИЯтИй Девелопер 
перешел к СозДанИю Умных 
СреДнеэтажных мИнИ-ГороДов 
И комплекСномУ развИтИю 
террИторИй, Чтобы СДелать 
жИзнь люДей в Современном 
ГороДе макСИмально УДобной 
И эрГономИЧной. какИе 
ИзмененИЯ в жИзнИ компанИИ 
прИнеС 2024 ГоД, раССказал 
юрИй захаров, Генеральный 
ДИректор «железно»

горячее Сердце 
девелопмента

— «Железно» строит в 5 регионах стра-
ны. В 2019-м девелопер вышел на рын-
ки Ульяновска и Ижевска, а уже 2023 
году существенно «прокачал» свой 
«федеральный» статус и увеличил своё 
присутствие сразу на два города-мил-
лионника — Екатеринбург и Пермь.

Закрепиться и заявить о себе в но-
вых городах с сильными конкурентами 
компании позволила целеустремлен-
ность и методичная работа. «Железно» 
первым на рынке закрепился в каче-
стве «девелопера с научным подходом», 
предлагая своим клиентам новое ка-
чество продукта, в котором каждая де-
таль продумана и отточена до идеа-
ла. На каждом этапе работы команда 
«Железно» использует научно доказан-
ные практики, которые способны ме-
нять мир и жизнь людей к лучшему.

Непрерывное развитие работы вле-
чёт и развитие компании, поэтому в 
2024 году девелопер принял решение 
провести ребрендинг, чтобы, сохраняя 
ценности, сделать позиционирования 
более точным и ёмким — это позволит 
девелоперу раскрыть и поделиться мно-

гообразием накопленных смыслов по-
взрослевшего бренда «Железно».

Так появилось точное позициони-
рование, которое отражает характер 
и ценности «Железно» — это девелоп-
мент со смыслом, где каждый элемент 
продуман до мелочей и сделан осмыс-
ленно: архитектура — со смыслом, дво-
ры — со смыслом, благоустройство — со 
смыслом, озеленение — со смыслом, 
квартиры — со смыслом.

В рамках ребрендинга девелопер на-
шел метафору, которая хорошо отражает 
«Железно» — это раскаленный металл. 

Материал, который в процес-
се трансформации, обладает потен-
циалом к созданию чего-то нового и 
значимого — это идеально отража-
ет динамику, научный и творческий 
подходы компании к разработке и ре-
ализации своих проектов. Материал 
в процессе трансформации, обладаю-
щий потенциалом к созданию чего-то 
нового и значимого, что идеально от-
ражает динамику, научный и творче-
ский подходы компании к разработке 
и реализации своих проектов.

Раскаленное железо стало осново-
образующим звеном в цепочке поиска 
нового, аутентичного образа «Железно».
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проектная декларация на наш.дом.рф
*реклама. ООО Специализированный 
застройщик «железно», zhcom.ru.

железно.рф                 204-627

Мы — урбанисты-мечтатели, ро-
мантики мира девелопмента. Мы ве-
рим, что каждый человек способен ме-
нять себя и окружающий мир, когда 
по-настоящему этого желает и его серд-
це горит идеей. Так мы пришли к сло-
гану «Девелопер с горящими глазами и 
горячим сердцем.

эволюционное развитие

Вместе с ребрендингом «Железно» 
обрёл новый смысл, который всегда ста-
рался закладывать в свои проекты — со-
четание доведённой до идеала Функции 
и искренней от использования Эмоции.

Новый знак девелопера также об-
рёл свежее дыхание и, кроме привыч-
ного значения металла из таблицы 
Менделеева, теперь имеет толкование: 
«F» — это функция, «e» — эмоция. 
Система знака семантически стала бо-
лее открытой, что позволяет легко его 
масштабировать.

Железные ценности, которые хоро-
шо нам известны — командное лидер-
ство, развитие, ответственность, ува-
жение и доверие — сохранились, но в 
рамках ребрендинга добавляется ещё 
одна важная ценность, которая была 
необходима — это дизайн мышления,  
чтобы закрепить важный посыл: дела-
ем красиво, делаем с умом.

Чтобы сделать компанию более уз-
наваемой и запоминающейся на феде-
ральном рынке недвижимости, а также 

обновить и систематизировать визуаль-
ный дизайн-код бренда, девелопер вы-
брал для нового позиционирования 
уникальное цветовое сочетание, ко-
торого на рынке ещё не было: серый + 
оранжевый, а также главный цветовой 
акцент — металлик.

«Железно» сегодня — это больше, 
чем девелопмент. В компании увере-
ны, что для того, чтобы по-настоящему 
изменить мир вокруг себя и городское 
полотно современной России, недоста-
точно построить квартал или даже два. 
Поэтому «Железно» строит города буду-
щего и не боится заявить об этом.

И именно поэтому девелопер вы-
брал комплексный подход и создал  
собственную управляющую компа-
нию, которая заботится о жителях и 
об окружающем мире. 

Для «Железно» очень важно взаи-
модействие с обществом, организа-
циями и людьми, поэтому компания 
уделяет больше внимание социаль-
ным проектам: строит школы, дет-
ские сады, парки и даже городские 
площади, чтобы сформировать «жи-
вую» городскую среду, которая будет 
наполнена смыслами и станет частью 
культурного наследия города.

В рамках этой масштабной рабо-
ты девелопер создал внешнюю эко-
систему — #ЖелезноВместе. Он за-
нимается реставрацией памятников 
архитектуры, восстанавливает куль-
турное наследие и организует важ-

ные объединяющие мероприятия 
для горожан.

Р а з в и т и е  —  п р и о р и т е т  д л я 
«Железно», поэтому большое внимание 
девелопер уделяет процессу профессио-
нального развития сотрудников и корпо-
ративной культуры. Для их личностного 
и профессионального роста создана вну-
тренняя экосистема Железно. Команда.

Сотрудники «Железно» работают с 
полной отдачей, чтобы жители проектов 
компании были по-настоящему счаст-
ливы. Сегодня «Железно» готовы к тому, 
чтобы весь рынок увидел всю силу деве-
лопмента со смыслом, сокрытую внутри. 
Так теперь выглядит характер бренда. 
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включаем 
новый 
Уровень 
жизни

жк «гранд» — жемчУжина 
Улицы горбачёва

— 2024 год стал годом неопределённости, турбулент-
ности для строительного рынка по ряду причин. С 
начала года сильно изменились ставки по ипотеке, 
набор программ, требования к заёмщику и условия 
по первому взносу, что в свою очередь повлияло на 
спрос и возможности покупки. В 2023 году многие 
строительные компании по политическим причи-
нам столкнулись с «кадровым голодом», не хватает ра-
бочих — кладочников, монтажников, отделочников. 

Несмотря на все сложности, мы продолжаем стро-
ить и вводить в эксплуатацию новые объекты. В про-
шлом году мы сдали ЖК «Грандъ», который начина-
ли проектировать с итальянским архитектором Марио 
Боничелли. Это действительно знаковый объект, ко-
торый идеально вписался в историческую часть горо-
да, украсив собой улицу Горбачёва. 

УрбаниСтичеСкий жк на попова, 7

В июле мы открыли продажи нового урбанистиче-
ского объекта близко к центру города на ул. Попова, 
7. Продуманные планировочные решения квартир 
площадью от 39 до 88 кв. м, ограниченный доступ на 
территорию ЖК, современные архитектурные и тех-
нологичные решения, экологически чистые матери-
алы, 100% кирпич, хорошая подготовка под ремонт, 
комфортные платежи и доступный набор ипотечных 
программ при покупке. В преддверии Дня строителя 
мы объявили конкурс на выбор названия этого жило-
го комплекса с приятными призами для участников. 

раньше покУпаешь — больше экономишь

На этапе строительства  — всегда максимально ком-
фортные цены. Приведу в пример ЖК «Грандъ»: ког-

да мы только начинали строительство, м2 стоил 80–90 
тыс. руб., сегодня на вторичном рынке эти квартиры 
стоят по 200 тыс.руб./м2 в черновой отделке. Поэтому 
успейте выгодно приобрести квартиру в новом ЖК на 
Попова, 7!  

о реалИзованных обЪектах И новых 
проектах компанИИ — алекСей лопаткИн, 
СоУЧреДИтель компанИИ УкС «авИтек»

с Днём строителя, коллеги! Желаю вам в 
это турбулентное время спокойной работы и 
уверенности в завтрашнем дне. а также чтобы 
горожане могли себе позволить улучшать 
свои жилищные условия и приобретать 
квартиры в новых комфортных домах!
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Жизнь на новом уровне
ЖК на Попова, 7

Сдача — I кв. 2027

Отдел продаж УКС АВИТЕК
Труда, 72а (1 этаж, вход со стороны детской площадки)
730-230
www.uksavitek.ru

Квартиры сдаются в белом финишном виде:
•	 ровные	полы	со	стяжкой
•	 внутриквартирные	перегородки	из	
крепкого	гипсового	пазогребневого	блока

•	 энергоэффективное	остекление
•	 умные	водосчётчики,	скрытая	
электропроводка

•	 надёжная	входная	дверь

Традиционные	архитектурные	фасадные	
решения
Популярные	планировочные	решения
Современная	ухоженная	придомовая	
территория	
Двор	без	машин	и	крытые	детские	площадки	
для	любой	погоды
Развитая	инфраструктура



процветание региона — 
наше общее дело

о промежУтоЧных ИтоГах 
работы в канУн ДнЯ СтроИтелЯ — 
ДмИтрИй жУравлёв, ДИректор ооо 
«кИровпромбезопаСноСть», Член Совета 
аСро «реГИон-проект», Член правленИЯ 
«Союза СтроИтелей кИровСкой облаСтИ»

раСширили географию работ  
ёщё на 4 региона

— Наша компания продолжает плодотворно работать 
не только на благо города Кирова и области, но и за её 
пределами. Расширили географию работ по РФ ещё на 4 
региона. Успешно выполняем муниципальные и госу-
дарственные контракты с бюджетными и федеральными 
заказчиками. Работаем с крупными застройщиками и 
строительными компаниями, предприятиями и завода-
ми, коммерческими организациями. Решаем все задачи 
заказчиков по оценке технического состояния и разра-
ботке проектных решений по ремонту и восстановлению 
конструкций, проведению реконструкции и модерниза-
ции зданий, капитальному ремонту, решению спорных 
вопросов в области строительства.

При нашей поддержке реализован проект по вос-
становлению исторического объекта «Арка Вятского 
Кремля». Компания активно участвует в помощи ки-
ровским участникам СВО. «Кировпромбезопасность» яв-
ляется неотъемлемой частью строительного комплекса 
нашего региона и зарекомендовала себя как подрядчик, 
которого рекомендуют!

общеСтвенная работа и оценка 
квалификации коллег

Помимо управления своей организацией, в этом году 
значительную часть времени занимает общественно-про-
фессиональная деятельность. Это работа председателем 
дисциплинарной комиссии в составе Совета Ассоциации 
СРО «Регион-Проект», а также в составе Правления 
Ассоциации «Союз строителей Кировской области». Также 
участвую в качестве эксперта-экзаменатора в Центре оцен-
ки квалификации для специалистов в области проектиро-
вания и инженерных изысканий.

Общественная работа позволяет вносить больший 
вклад в развитие всей нашей строительной отрасли, ре-
ализовывать накопленный опыт и знания. 

Хочу поздравить коллег с Днём строителя! 
Желаю больших успехов и роста, новых 
интересных и значимых объектов, созидательного 
труда и профессионального признания. быть 
строителем — это почётно и ответственно!

ул. профсоюзная, 1 
(бЦ «Кристалл»), оф. 1105

21-51-50

kpb43.ru

kirovprombez
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ул.	Свободы,	110

715-705	(отдел	продаж)	

stroy-soyuz.ru

stroysoyuz_kirov

*Акция	до	31.08.2024.	Действует	только	на	определённый	пул	квартир	с	10	по	17	этаж	(№78,79,86,87,94,95,101,	102,108,109,115,116,122,123,	129,130).	Подробности	по	т.	715-705

Видовые квартиры 
на Вятку 
с уникальными 
планировками!

Только	в	августе	действует	акция:	
чистовая	отделка	в	подарок!

ул.	Рудницкого,	14

ООО	Спецзастройщик	«Стройсоюз»,	проектные	декларации	на	наш.дом.рф		8	(8332)	715-705,	г.	Киров,	ул.	Свободы,	110	stroy-soyuz.ru	ИНН	4345276039	ОГРН	1104345006160



ОО Компания «Вятка МИКС»
ИНН 4345469802 / ОГРН 1174350012385 

ул. Воровского, 92, оф. 92

8 (800) 201-60-43

v-miks.ru                   vyatka_mix

— Мы, строители, 
творим реальность, 
будущее нашей страны, 
превращая мечты — 
в каменные здания, 
создавая уютные 
дома, надежные 
мосты и современную 
инфраструктуру. Наш 
труд делает жизнь 
людей лучше. Мы строим 
надежные и безопасные 
дома, в которых люди 
создают свои семьи.

Галина Хохрина, 
собственник компании 
«Вятка МИКС», 
президент Ассоциации 
малоэтажного 
и коттеджного 
строительства

С Днём 
строителя!



Ваше блестящее решение
• Перегородки офисные из алюминиевого 

профиля с заполнением стекло, ЛДСП
• Перегородки и двери цельностеклянные из 

закаленного стекла
• Перегородки сантехнические в 

общественные помещения из алюминиевого 
профиля с наполнением ЛДСП, HPL панели

• Перегородки душевые из закалённого 
стекла в частные интерьеры, а также 
из поликарбоната и сэндвич-панелей в 
общественные душевые

• Перила и ограждения

• Поручни и ограждения для маломобильных 
групп населения

• Лестницы маршевые/винтовые/на косоуре
• Входные группы, алюминиевые двери как на 

улицу, так и внутри помещения
• Отделка стен стемалитом
• Изготовление торгового оборудования и 

корпусной мебели
• Рольставни с автоматическим и ручным 

открыванием
• Изготовление индивидуальных конструкций 

из алюминия и металла и стекла

Каталог работ

8-912-734-44-70

hrommarket.ru



дОМ из КлеёнОГО БрУСа — 
ЭтО прО теплО, УЮт и 
ЭКОлОГиЧнОСть а ещё прО 
пОлнУЮ БезОпаСнОСть и 
ЭнерГОЭФФеКтиВнОСть,  — 
ниКита ВедерниКОВ, диреКтОр 
КОМпании HOLzBALkeN 

НаШ ДОм — в тОП-10 
ЛучШИХ ДОмОв  
На всЕРОссИЙскОЙ  
вЫставкЕ  
oPeN ViLLAGe 2024

17 лет СтрОиМ дОМа из КлеёнОГО БрУСа

— С высокой точностью и профессионализмом трудим-
ся на собственном производстве, контролируя процесс 
изготовления бруса на каждом его этапе. У нас каче-
ственный материал (древесина с севера Кировской об-
ласти) для надёжных, прочных и экологичных домов. 
Полная самоотдача команды и преданность делу вид-
ны на наших объектах в каждой детали. Работаем по 
финской технологии, используем при этом премиаль-

технологии
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8-800-700-55-09

holzbalken

holzbalken.ru

holzbalken2007

ное оборудование. Многие регионы России с радостью 
покупают наш стройматериал для своих объектов, а 
мы постоянно совершенствуем культуру производства 
дома.

для тех, КтО ценит здОрОВЫй ОБраз жизни

Дома из бруса предпочитают те семьи, кто ценит 
здоровый образ жизни. Натуральная древесина создаёт 
оптимальный микроклимат, благодаря своим исклю-
чительным теплоизоляционным свойствам она надёж-
но защищает от холодов и сохраняет тепло. Дерево не 
накапливает пыль и другие аллергены. В комнатах ды-
шится легко и свободно! Природная текстура даёт про-
стор воображению дизайнеров, а мы, русские люди, 
чувствуем себя в такой обстановке особенно комфорт-
но — дом из дерева пробуждает в нас воспоминание о 
наших корнях, возвращает к исконно русским культур-
ным устоям. Такой дом гармонично объединяет эсте-
тику и практичность, создавая комфортное простран-
ство для жизни.

ВлЮБляеШьСя С перВОГО ВзГляда!

В этом году мы приняли участие в самой крупной и 
престижной российской выставке загородных домов Open 
Village 2024, где представили уникальный проект из пре-
миального бруса под названием «Луна». «Вот это самый 
настоящий дом, очень здорово!» — восхищались посети-
тели выставки. Многие не раз возвращались, чтобы сно-
ва посмотреть на интересную архитектуру, почувствовать 
себя хозяином в продуманном до мелочей доме, насла-
диться его эстетикой. И действительно, мы гордимся тем, 
что нам удалось органично вписать новейшие инженер-
ные решения в атмосферу загородной жизни. Да, у нас 
есть возможность производить брус сечением 365 мм и 
даже 415 мм, и такие дома обращают на себя внимание. 
Они особенные, в них влюбляешься с первого взгляда! 

Дома из бруса обладают природным шармом, при 
этом имеют широкие конструктивные возможности, 
отвечают всем нормам безопасности и энергоэффек-
тивности. Именно поэтому число наших заказчиков 
каждый год растет. 

технологии
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идеальный 
климат 
в вашем доме

тёплый дом — наше дело

— Иногда нашей команде приходится 
решать очень интересные задачи. К нам 
обратился клиент, построивший дом 
площадью 350 кв. м. Перед нами стоя-
ла задача: создать систему отопления, 
провести водопровод и сделать инже-
нерные коммуникации управляемыми 
через смартфон. Мы предложили кли-
енту инновационное решение — схему 
работы двух конденсационных котлов 
в каскаде. Такая система позволяет уве-
личить мощность и обеспечить более 
глубокую модуляцию в межсезонье. В 
периоды низкого потребления работает 
только один котёл, а при возрастании 
нагрузки автоматически включается 
второй. Всё это происходит благодаря 
умной автоматике.

Мы разделили радиаторное отопле-
ние и тёплый пол на отдельные контуры, 
а также организовали отдельное управ-
ление температурой в гараже и бойле-
ром косвенного нагрева для водопровода. 
Котельная была обвязана нержавеющи-
ми трубами, так как они являются наи-
лучшим решением. Нержавеющая сталь 
не пропускает кислород, что предотвра-
щает его попадание в контур отопления 
и увеличивает срок службы труб и ради-
аторов. Радиаторы были установлены по 
лучевой схеме, предусматривающей ин-
дивидуальную настройку температуры 
для каждого. Все коммуникации проло-
жены в стяжке пола, что создаёт эстети-
чески приятный вид: отсутствие труб на 
стенах исключает визуальный шум и де-
лает интерьер гармоничнее. 

о реалИзованном кейСе по монтажУ 
Инженерных коммУнИкаЦИй в 
заГороДном Доме — макСИм коСтров, 
ДИректор по развИтИю рознИЧной СетИ 
«тепло пожаловать»

г. Киров, ул. Герцена, 86 
т. 777-322  
ул. романа ердякова, 42а/5 
т. 777-622

teplo43.ru             teplo_pozhalovat

безопаСноСть и инновации 
в каждой инженерной 
коммУникации дома

Также была установлена система 
защиты от протечек «Нептун», осна-
щённая чувствительными датчиками. 
Эта технология мгновенно перекры-
вает водяной контур при малейшей 
утечке. Подключенная к автоматизи-
рованной системе, она обеспечивает 
вам спокойствие и уверенность. В слу-
чае происшествия уведомление сра-
зу приходит на смартфон, давая вам 
знать о любой неполадке. Мы сами 
разрабатывали технические реше-
ния и выполняли монтаж. Благодаря 
собственному сервисному центру мы 
обеспечиваем гарантийное и постга-
рантийное обслуживание данной ко-
тельной. 

с Днём строителя, коллеги, 
партнёры и клиенты! Пусть 
новые проекты помогают вам 
реализоваться в этой нужной 
и важной профессии. Желаю 
побед и достижений!
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Живите в домах с душой
От лица руководителя строительной компании Nord House, вот уже более 10 лет 
выполняющей полный цикл строительных работ от проектирования до строительства домов 
из клеёного бруса, поздравляю всех с профессиональным праздником — Днём строителя! 
Ваши труд и мастерство воплощают в жизнь важные и значимые для людей проекты. 
Благодарим вас за создание прекрасных сооружений, которые приносят пользу и 
радость людям. Пусть ваша профессия будет всегда в цене, а результаты работы 
восхищают и вдохновляют всех! Пусть ваши руки не устают, объекты сдаются в срок, а 
будущие проекты воплощаются в жизнь! С праздником!

Игорь Вараксин, 
руководитель строительной 
компании NORD HOUSE

• Полный цикл строительных работ: от производства до строительства под ключ
• Собственное современное производство клеёного бруса
• Профессиональные бригады строителей
• Строим по всей России

ул. Свободы, 84 (Киров)
ул. Скаковая, 32, стр. 2, оф. 85 (Москва)
ул. Савушкина, 83, корп. 3, оф. 238-239 (Санкт-Петербург)

psk-nord.ru
nordhousekirov 



о том, как «Спартак» помоГает 
заСтройщИкам И СобСтвеннИкам 
квартИр И Домов реалИзовывать Их 
ИДеИ в жИзнь, — СерГей каСьЯнов, 
коммерЧеСкИй ДИректор компанИИ 
«Спартак. отДелоЧные матерИалы»

предлагаем заСтройщикам 
проверенные качеСтвенные 
Строительные и отделочные материалы

— Непрерывное развитие — пожалуй, так можно 
охарактеризовать деятельность компании за первые 
месяцы текущего года. Конечно, не обходится без 
трудностей. Проблемы есть всегда, но нам удаётся 
преодолевать их достаточно легко благодаря слажен-
ной работе команды. Без преувеличения скажу: гор-
жусь коллективом, который сегодня функционирует 
как единый механизм, где каждый на своём месте не 
допускает никаких сбоев. 

Такая положительная динамика позволяет нам 
идти плечом к плечу со строительным рынком реги-
она. Мы предлагаем застройщикам проверенные ка-
чественные строительные и отделочные материалы, 
а они, в свою очередь, реализуют проекты с использо-
ванием этих материалов  и могут с ответственностью 
и уверенностью заявлять, что их работа выполнена с 
высоким уровнем качества. 

Нам приятно быть причастными к тому, как меня-
ется город, — у нас возводятся комфортные дома, ре-
конструируются памятники культуры и истории. Да, 
это делают строители, но мы помогаем им в их рабо-
те — помогаем делать их объекты привлекательными 
для потребителей, для горожан. Это касается и внеш-
ней отделки здание, и внутреннего убранства этих по-
мещений — красоты, эстетики и качества используе-
мых материалов. 

от поСтавки экСклюзивных 
материалов  — до контроля 
выполненных работ

Клиентам мы оказываем полный спектр услуг — 
от поставки эксклюзивных материалов до поэтапных 
консультаций и конечного контроля выполненной ра-
боты. Выезжаем на объекты и оцениваем, как наши 
материалы использованы в ремонте и отделке.

идём плечом к плечУ 
Со Строительным 
рынком региона

Многие привыкли, что с российского рынка ушли 
иностранные поставщики. Но зачастую клиенты хо-
тят использовать в отделке именно импортные ма-
териалы. И мы готовы это их желание реализовать. У 
нас налажены каналы поставки, и мы можем привез-
ти в Киров практически любые позиции под конкрет-
ный запрос. Конечно, в этом случае увеличиваются 
сроки доставки из-за особенностей логистики, но обо 
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всех нюансах мы предупреждаем заранее. Как прави-
ло, люди готовы ждать, чтобы в итоге получить абсо-
лютный эксклюзив. 

ремонт С приСтальным вниманием 
к мелочам 

Сегодня компания «Спартак. Отделочные материалы» 
оказывает полный замкнутый цикл услуг по ремонту и от-
делке — от проекта до финальной реализации. Мы прода-
ём отделочные материалы, а также выполняем все виды 
черновых, получистовых и чистовых работ. Словом, если 
клиент хочет пройти путь ремонта безболезненно для себя 
и быть гарантированно удовлетворённым результатом, 
мы готовы это обеспечить. С таким заказчиком работает 
персональный менеджер, который всегда на связи и кури-
рует работы на каждом этапе: отвечает на вопросы, кон-
сультирует, направляет на объект необходимых специа-
листов, контролирует выполненные работы. 

Отдельно отмечу, что ремонт с пристальным внима-
нием к мелочам — это не всегда заоблачно дорого. Мы 
предлагаем отделочные материалы для любого клиента — 
от доступных до эксклюзивных. При этом в каждой из 
категорий гарантируем высокое качество продукции. 

День строителя — наш общий праздник. я 
поздравляю своих коллег и благодарю их за 
ответственный подход и любовь к делу, которое 
они выполняют. Наша команда сегодня хороша как 
никогда. я желаю каждому здоровья и успехов, 
чтобы мы и дальше вместе продолжали трудиться 
в едином коллективе под названием «спартак».
Партнёрам огромное спасибо за доверие, за то, 
что год за годом выбираете нас. мы стараемся 
максимально оправдывать все ваши ожидания, 
будем продолжать делать это и в будущем. 
Партнёрство — это честная и прозрачная работа. И 
мы делаем всё, чтобы не подвести вас ни на одной 
из стадий работ, вовремя доставляя материалы 
и гарантируя их высокое качество. вы можете 
быть уверены, мы обязательно выполним все 
наши обещания при любых обстоятельствах.
Желаю строителям дальнейшего процветания, роста. 
Продолжайте делать наш город ярче, современнее, 
эксклюзивнее. а мы будем вам в этом помогать!

ул. Московская, 104в,  
(8332) 52-43-43 

spartakstroy.ru

spartaksk43

*интернет-магазин spartakstroy.ru. ООО «Отделочные Материалы»,  
инн 4345512543, ОГрн 1214300007130 от 19 августа 2021 г.
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работаем С ключевыми 
предприятиями региона

ДолЯ обСлУжИванИЯ клюЧевых 
преДпрИЯтИй-партнёров ежеГоДно 
раСтёт. такИм образом мы вноСИм вклаД 
в развИтИе ГороДа, — юрИй баранов, 
рУковоДИтель ооо «атк теплоГаз»

Киров, 1-й Кирпичный пер., д. 13

(8332) 51-07-90

атктеплогаз.рф

atkteplogaz.ru

в бизнеСе кадры решают вСё

— Сейчас на рынке кадровый дефицит, и именно со-
трудники являются нашей главной ценностью. Мы 
сами растим кадры и рассчитываем на долговремен-
ное сотрудничество — многие работают с основания 
компании более 10 лет. Последний строительный год 
был успешным — работы стало больше.

За годы работы компания «АТК Теплогаз» расши-
рила свою деятельность от узких специализирован-
ных работ до комплексных проектов по созданию и 
реконструкции инженерных систем. Мы участвова-
ли в реализации знаковых проектов, таких как ТЦ 
МАКСИ, ТЦ  ЦУМ, ТЦ КРЫМ, фармзаводы «Нанолек» 
и «Фармакс», модернизации промышленных площа-
док БКК, Pirelli, завода «Ново-Вятка», КЗ ОЦМ, КШЗ 
и других.

Доля монтажных работ для  ключевых предприя-
тий-партнёров ежегодно тоже растёт. Значит, растет 
и наш вклад в развитие города. 

Залог нашего успеха в том, что предлагаем за-
казчику полный комплекс работ по инженерным 
коммуникациям от проекта до запуска и последу-
ющего обслуживания. Мы берём на себя полную от-
ветственность за результат. 

Поздравляю с Днём строителя коллег, партнёров 
и клиентов! без строителей невозможна 
жизнь ни одной сферы услуг. Желаем 
успешной реализации проектов, здоровья 
и благополучия вам и вашим близким!

 ■ вентиляция, отопление, кондиционирование
 ■ водоснабжение, канализация, газоснабжение
 ■ системы пожаротушения и дымоудаления
 ■ строительство котельных

вентустановка 
с паровым 
нагревом (кШЗ)

вентустановка с газовым нагревом 
и охладителем 41 тыс. куб. м в час (бкк)
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НЕЗавИсИмЫЙ эксПЕРт 
в гОстяХ у «фабРИкИ 
ЗагОРОДНЫХ ДОмОв»

МЫ приГлаСили незаВиСиМОГО ЭКСперта дМитрия жУраВлёВа пОСетить наШе 
прОизВОдСтВО и ГОтОВЫй ОБъеКт — ОднОЭтажнЫй БарнхаУС, — алеКСандр СЮтКин, 
ОСнОВатель КОМпании «ФаБриКа заГОрОднЫх дОМОВ»

пОСтрОить надёжнЫй заГОрОднЫй дОМ  
за неСКОльКО МеСяцеВ — ЭтО реальнО

— Уже 11 лет мы строим надёжные, уютные и красивые 
дома по современной префаб-технологии: на производстве 
делаем домокомплекты и монтируем их на самом участке. 
Строительство занимает всего несколько месяцев, а жить 
в таком доме можно 50 лет и даже дольше, если ухажи-
вать за домом и вовремя «обслуживать». Тем не менее для 
России эта технология новая, и чтобы ответить на все во-
просы потенциальных клиентов, мы пригласили к нам на 
объект и на производство независимого эксперта Дмитрия 
Журавлёва, и вот что он обо всём этом думает.

ЧтО СКазал ОБ ЭтОМ дМитрий жУраВлёВ? 

Дмитрий Журавлёв, директор ООО «Кировпром-
безопасность», член совета АСРО «Регион-проект», член прав-
ления «Союза строителей Кировской область»: 

— По роду профессиональной деятельности часто 
сталкиваюсь с проблемами малоэтажного строитель-
ства — провожу экспертизы, консультирую, помогаю 
находить решения по устранению дефектов. 

Сегодня в деревянном домостроении существует мно-
жество различных технологий и конструктивных систем. 
У многих из них есть недостатки. Допустим, усушка и 
усадка древесины, низкое качество устройства стыков и 

Дмитрий Журавлёв, директор ООО «кировпромбезопасность», член совета асРО 
«Регион-проект», член правления «союза строителей кировской область», и александр 
сюткин, основатель компании «фабрика загородных домов», — на производстве

технологии
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пристанская, 1, оф. 39

777-357                  fframe

примыканий, нарушение гидроизоляционных и тепло-
изоляционных контуров, отклонения от нормативных 
допусков при монтаже и другое. Всё это влияет на каче-
ство и долговечность дома, на безопасность его эксплу-
атации и на комфорт проживания. 

На примере компании «Фабрика загородных домов» 
я ближе познакомился с технологией Prefab. Это мелко-
панельное деревянное строительство — домокомплект 
изготавливают на производстве. Александр Сюткин по-
казал все этапы производства, а также несколько гото-
вых домов. 

В целом и производство, и технология Prefab остави-
ли положительное впечатление. Это хорошая альтерна-
тива традиционным каркасным домам. Инженеры ком-
пании стараются не только производить качественный 
продукт, но и улучшать его. 

В частности: 
1. Стык стеновых панелей с панелями пола — та самая 

зона промерзания у всех каркасников, даже постро-
енных в соответствии с СП. В компании Александра 
Сюткина доработали стык путём устройства допол-
нительных вставок из пенополистирола, что полно-
стью устраняет разрыв теплового контура и возмож-
ное промерзание. 

2. Также все лаги в конструкциях панелей пола притор-
цованы и выполнены с врезками (что обычно не де-
лается в каркасных домах) — это значительно повыша-
ет жёсткость и устраняет зыбкость полов. 

3. Точный распил и раскрой и поэлементная сборка 
панелей на производстве с постановкой усиленного 
крепежа позволяют избежать щелей и неплотностей 
в стыках и примыканиях. В результате нет «мости-
ков холода» и ослабления жесткости каркаса. 

4. Монтаж и проклейка пароизоляционной и ве-
трозащитной плёнок в панелях сразу на произ-
водстве позволяют полностью контролировать 
качество швов и стыков, чего не сделать при тра-
диционном монтаже. 

5. В компании используют только профессиональные 
строительные и отделочные материалы. Я не заме-
тил дешёвых низкокачественных аналогов. 
Также хочу отметить большую гибкость производ-

ства, что позволяет как строить дома индивидуально 
под пожелания заказчика, так и реализовывать боль-
шое количество уже готовых проектов. 

Могу рекомендовать рассматривать технологию 
Prefab как качественную альтернативу традиционному 
каркасному домостроению. 

Ещё больше 
проектов 
домов на сайте

технологии
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дома, воССтанавливающие 
Силы и энергию

о раСшИренИИ ГеоГрафИИ работы И 
новом реалИзованном в кИрове проекте 
Семейной банИ — алекСанДр И юлИЯ 
пЯтИГУзовы, СобСтвеннИкИ компанИИ 
«рУбовой»

крУглый год Строим по вСей Стране

— Деревянный дом — это не просто место для жизни. 
Это своя идеология. Мы уверены, что дом на основе сру-
ба ручной рубки восстанавливает силы тех, кто живёт в 
нём. Сегодня, во время потоковой информации, это ак-
туально как никогда. Целый день мы в делах и заботах, в 
городах с диким темпом, где нет мест, приносящих рас-
слабление. И так приятно возвращаться в дом, который 
наполняет энергией. Важность и ценность деревянных 
домов с каждым годом понимают всё больше людей. Они 
выбирают комфорт и экологичность, а значит, выбирают 
наши дома. Мы используем цельный массив дерева, где 
нет никаких клеевых составов, полностью натуральная 
древесина. Нам удалось наладить круглогодичное произ-
водство. Мы заранее заготавливаем большой объём леса, 
поэтому не зависим от сезонности. 

За последний год география нашего присутствия за-
метно выросла: мы возвели дома и бани в Ставропольском 
крае, Москве и Московской области, Санкт-Петербурге, 
Геленджике, Брянске, Казани, Нижнем Новгороде и дру-
гих городах, реализовали проекты в Карелии. 

Семейная баня для отдыха 
и оздоровления 

И, конечно, мы строим в Кирове. Гордимся ре-
ализованным проектом — семейной баней «Кедр» 
в Вересниках. В ней мы построили парную из кедра 
большого диаметра. Целебные свойства кедра извест-

8 (922) 660-60-67 
8 (922) 667-77-67

rubovoi               rybovoj.com

Поздравляем наших коллег и партнёров 
с профессиональным праздником Днём 
строителя! Желаем крепкого здоровья, 
терпения и выдержки. строители — люди, 
которые протягивают мостик между настоящим 
и будущим. в наших домах, возведённых 
на века, будут жить даже через сто лет! 
это огромная ответственность и большая 
честь. Поэтому так важно, чтобы каждый 
задуманный проект был реализован и 
радовал людей из поколения в поколение!

ны давно. Фитонциды, которые он выделяет, благо-
приятно влияют на здоровье человека и способствуют 
долголетию.

По запросу пар-мастеров мы изготовили пологи из 
абаша. Основные свойства этого материала — низкая 
теплопроводность и теплоёмкость, что позволяет избе-
жать ожога при контакте тела с нагретыми деталями. 

Радует, что появляется всё больше интересных слож-
ных проектов и мы строим не просто дома-коробочки. 
Заказчики всё чаще ставят перед нами непростые и не-
стандартные задачи, решение которых вдохновляет на 
дальнейшее развитие. 

август 202484

тема номера.
День СтроИтелЯ



Дорогие 
коллеги, 
огни жизни —  
в наших руках!
Мы — созидатели, 
преобразующие 
мечты в реальность, 
строящие дома, 
мосты и дороги. 
Наши руки создают 
гармонию, а наши 
сердца наполняются 
гордостью за каждый 
наш объект, за 
каждый уютный 
уголок, где будут 
зажигаться огни 
жизни. 
С Днем строителя!

Артём Белобородов, 
строитель, эксперт в 
сфере строительно-
технической 
экспертизы, прошёл 
путь от каменщика 
до собственника 
бизнеса

8-901-479-30-40

Доверьтесь моему 
профессионализму!
• строительство под ключ домов 

бизнес- и премиум-класса
• строительный надзор
• оптимизация проектных 

решений
• подбор готового дома  

для покупки

Бизнес-центр «Московский»,  
ул. Московская, 107б, офис 502



о том, как обСлУжИванИе зелёных 
наСажДенИй преображает ГороД, — 
ИГорь шУбИн, СобСтвеннИк компанИИ 
«ЯСень пень»

берёмСя за маСштабные работы

— Мы для нашего города — что парикмахер или барбер 
для человека. Приводим в порядок зелёные насаждения: 
пилим, подрезаем, демонтируем, вывозим. И в этом 
году наша работа особенно востребована. Киров преоб-
ражается к своему юбилею. Мы проделали огромный 
пласт работы, привели в порядок аллеи и парки, улицы 
и стадионы. 

Вот, например, стадион «Трудовые резервы» — востре-
бованная спортивная площадка, где занимаются не толь-
ко секции футболистов, но и все желающие кировчане. Мы 
подстригаем здесь кусты и деревья на склонах, чтобы ме-
сто было приятным глазу и эстетичным. 

Один из масштабных проектов, который мы выполни-
ли прошлым летом, — расчистка участка под строитель-
ство школы в слободе Шевели, это угол улиц Карла Маркса 
и Профсоюзной. В сжатые сроки мы сносили дома, де-
монтировали хранилища, выкорчёвывали пни. Также 
мы занимаемся расчисткой промышленных территорий 
и земель сельскохозяйственного назначения. Берёмся за 
площади от 1 до 100 га. Чтобы выполнять такой объём ра-
бот, мы постоянно расширяемся. За год мы значительно 
увеличили парк техники, а команда выросла втрое. 

за бережливое отношение 
к экологии и реСУрСам

Уже более 5 лет оказываем услуги, в том числе по вывозу 
мусора и демонтажу домов, и видим, что 70% отходов — 
это древесина в том или ином виде. Поэтому мы приоб-
рели мощный шрёдер для переработки любых древесных 
отходов, в том числе и с металлическими включениями. 
Теперь компания «Ясень Пень» — это ещё и про рациональ-
ную переработку отходов, на выходе которой получается 
топливная и технологическая щепа. 

помогаем городУ 
преображатьСя

 ■ удаление аварийных деревьев, кронирование, 
санитарная обрезка любой сложности 

 ■ удаление пней методом фрезерования
 ■ услуги измельчителей веток и деревьев
 ■ Демонтаж деревянных построек, вывоз мусора
 ■ благоустройство участков, 

расчистка под строительство
 ■ услуги ломовоза с гидроманипулятором, 

автовышки, самосвалов
 ■ Расчистка охранных зон ЛэП, 

сельхозполей от поросли

уважаемые коллеги, с Днём строителя! это 
особенный день, когда мы смотрим со стороны 
на проделанную нами работу. И радует, когда её 
результаты вдохновляют. вместе мы делаем наш 
город более комфортным и привлекательным. 
Желаю всем терпения, здоровья и мужества. 
удачи на работе, достатка, понятливых 
коллег и благодарных заказчиков.

ул. Молодой гвардии, 43б, 
оф. 301

+7 (953) 942-90-07 (Константин)

spil_kirov

spil-kirov.ru

август 202486

тема номера.
День СтроИтелЯ



Комфортный дом, 
продуманный до мелочей

Это не просто дом — а воплощённая мечта о загородной жизни. мы взяли на себя все этапы по её реализации, 
чтобы построенный дом соответствовал духу времени и реальным потребностям заказчика. мы продумали и 
создали эстетичный экстерьер и стильный интерьер, создали ландшафтный дизайн. 

функциональная планировка загородного дома делает жизнь в нём удобной и комфортной.

дом построен из керамоблоков. Этот материал обладает отличными теплоизоляционными свойствами, пористая 
структура блоков позволяет обойтись без дополнительного утепления стен и значительно сэкономить на отоплении.

Реализованный проект в Бабичах: дом общей площадью 140 м2

Коллеги-строители, с профессиональным праздником!
наша работа — делать мир вокруг комфортней, создавая уютные, красивые и надёжные пространства 
для жизни. мы не просто строим, а воплощаем в жизнь мечты людей о собственных домах и квартирах. 
а значит, каждый строитель — немножко волшебник.
мы желаем вам интересных проектов, вдохновляющих задач и покорения новых горизонтов! 

г. Киров, ул. Горбуновой, 318 

7 (922) 977-25-25

yord.group

yordgroup@yandex.ru

9,9
млн. руб

СТОИМОСТЬ



С днём 
строителя!
С днем строителя поздравляем всех, 
кто строит, кто создает, кто творит на 
благо своей страны! Пусть ваш труд 
всегда будет оценен и вознагражден, 
пусть каждый воздвигнутый вами дом 
или сооружение служит долгие годы 
и приносит пользу людям. Желаем 
вам крепкого здоровья, твердой 
уверенности в своих силах и новых 
свершений в благодарной и почетной 
профессии строителя!

Полный комплекс отделочных работ 
«под ключ»: квартиры, коттеджи, 
таунхаусы и производственные 
помещения.

Данила Перминов, 
руководитель 
СК «Данила Мастер»

Киров, ул. Московская, 107Б 
БЦ «Московский», 4 эт., оф. 406

+7 (8332) 771-447, +7 (953) 947-14-47

remontkirov43.ru           

danila43region





« С Днём 
Строителя, 

коллеги!
наш труд и мастерство делают мир 

более красивым и комфортным. 
Спасибо за то, что строите новые 

города, надёжные дома и уютные 
квартиры. Желаю вам крепкого 

здоровья, успешных проектов, 
благодарных клиентов и всегда 

надёжных партнёров!

Вадим Будахин, 
директор  
ООО «КЭТЛ»

решаем все вопросы 
с ЖК и инженерными службами

опытные прорабы контролируют 
качество работ

выдаём готовые интерьерные 
решения

все наши сотрудники — 
узконаправленные специалисты

ремонт квартир, 
коттеДЖей и 

коммерчеСких 
помещений в моСкве, 

Сочи и кирове

8-919-511-75-74

remontkvartir_kirov43





ул. Урицкого, 24, шоурум Alutech в Кирове

47-01-69                     info@rentalkrv.ru

rentalkrv.ru                rentalkrv

С Днём строителя!

скидка
на ворота, калитки 
и секции ограждения 
с заполнением 
сэндвич-панелями10%

Закажите 
обратный звонок

«Ренталь» —
важна каждая деталь!
•	 Ворота	гаражные,	въездные,	

скоростные
•	 Перегрузочные	платформы	

и	герметизаторы
•	 Рольставни
•	 Автоматика	для	ворот
•	 Шлагбаумы
•	 Автоматические	раздвижные	двери
•	 Перголы
•	 Маркизы

Компания «Ренталь» — официальный 
представитель бренда «Алютех» 
в Кирове  —	искренне	поздравляет	
коллег,	партнёров	и	клиентов	с	Днём	
строителя!	Наша	команда,	состоящая	из	
опытных	специалистов,	уже	более	20	лет	
профессионально	занимается	установкой	
ворот,	заборов,	шлагбаумов,	окон	и	дверей.

Мы	понимаем,	как	важна	каждая	деталь	
для	обеспечения	безопасности	и	комфорта	
вашего	дома	или	офиса.

Лето	—	идеальное	время	для	установки	ворот	
на	свои	участки!	Приглашаем	вас	посетить	
наш	шоурум	в	Кирове	и	лично	увидеть	
работу	ворот	в	действии.	Здесь	вы	сможете	
ознакомиться	с	разнообразием	моделей,	
подобрать	оптимальный	вариант	для	вашего	
участка	и	получить	профессиональную	
консультацию	от	наших	экспертов.

Наши услуги — это высочайшее качество и 
надёжность. Доверьте нам заботу о вашей 
безопасности!

До 31.08.2024



Марат 
Долгоаршинных, 
собственник 
магазина 
аккумуляторной 
техники Lithium store

ТЦ «Старый мост»,
Слободской тракт, 2

  259-777
  lithiumstore_kirov
  lithium-store.ru

Кто-то держал в руке молоток, менял замок, 
а кто-то даже соорудил будку для собаки или 
своими руками строгал доски для бани. Я в 
первую очередь поздравляю всех строителей-
профессионалов!  Выражаю благодарность 
за ваш труд, терпение и преданность делу. 
Вы создаете то, что остается на века: дома, 
мосты, дороги и целые города. Всех строителей 
по долгу службы и тех, кто считает себя 
строителем в душе, я приглашаю в свой магазин 
Аккумуляторной техники Lithium-store

День строителя в России — 
всенародный праздник
Каждый из нас немного строитель



Коллеги, поздравляю вас
с профессиональным праздником!
Всё,	что	мы	видим	вокруг	нас,	создано	строителями.	Мы	воплощаем	любые	
архитектурные	задумки,	делая	жизнь	людей	комфортнее.	И	результат	нашего	
труда	надолго	остаётся	в	истории.
Искренне	желаю	всем,	кто	причастен	к	строительной	отрасли,	не	останавливаться	
на	достигнутом,	активно	использовать	новые	технологии	и	реализовывать	смелые	
идеи.	Счастья,	здоровья	и	благополучия	вам	и	вашим	близким!

Алексей	Шерстнёв,	
директор	компании	
«Вятский-Строитель»

Производство стройматериалов:
•	 домокомплекты
•	 профилированный	брус
•	 оцилиндрованное	бревно
•	 погонажные	изделия

Проектирование, производство 
и строительство малоэтажных жилых домов 
из натурального дерева: 
•	 Оцилиндрованного	бревна
•	 Клееного	и	профилированного	бруса

пгт Нижнеивкино, 
Кумёнский район (производство)

8 (800) 444 10 12

вятский-строитель.рус

vyatskyistroitel



  ул. Карла Маркса, 91
 38-58-61, 8-912-710-09-39
 belaya-reka43.ru
 shtory_belareka

дарим настроение
 ■ Профессиональный дизайн и изготовление штор, 

покрывал, декоративных подушек
 ■ электрокарнизы
 ■ карнизы, жалюзи, плиссе, рулонные шторы по вашим размерам
 ■ Шторы для актовых залов
 ■ визуализация вашего окна в подарок
 ■ выезд дизайнера

салон штор

Мы создаём для вас уют,

Скидка новоСёлам 10% 
*Подробные условия уточняйте по тел. 38-58-61



Строим будущее 
для наших детей

Вместе	мы	создаём	мир	для	будущих	поколений.	Ведь	дети	—	это	цветы	нашей	жизни,	
и	они	заслуживают	самого	лучшего.

С	2010	года	компания	«Кирпичный	мир»	помогает	создавать	уютные	и	надёжные	дома,	
предлагая	широкий	ассортимент	стеновых	материалов	в	шоуруме	«КС-керамик.	Галерея	

кирпича»	на	улице	Базовая,	7.	Мы	—	официальные	дилеры	ведущих	заводов-производителей	
кирпича	и	блоков	в	Кировской	области.	Работая	с	частными	клиентами	и	крупными	

застройщиками,	делаем	город	красивым	и	уютным.	Наш	кирпич	—	это	основа	вашей	домашней	
крепости,	готовая	выдержать	любые	испытания	временем	и	подарить	вам	душевный	покой!

Дорогие коллеги, партнёры и клиенты! Поздравляем с Днём строителя!

ул. Базовая, 7

(8332) 44-77-22

kc-gallery.ru

kirpich_kirov

анна Багаева, 
руководитель компании 

«Кирпичный мир», 
с дочкой Анастасией



Более 700 м2  керамической плитки 
и керамогранита от известных 
производителей

В обновлённом 
магазине «Керамика 
стиль» представлена 
плитка от известных 
брендов — Kerama 
Marazzi, Laparet, 
artkera Group и др. 
Огромный ассортимент 
всегда в наличии 
на собственном складе 
в Кирове.

Специальное предложение для наших 
покупателей  — профессиональная 
раскладка плитки под размеры помещения

Октябрьский пр-т, 118А
(8332) 67-91-07
       tile43

Подробнее об услуге узнавайте в магазине 
«Керамика стиль»
Услугу оказывает ИП Калинкин О.В. 
(ОГРН 314774636703391)



электромонтаж объектов 
под ключ — иСполним мигом

от ГрамотноГо провеДенИЯ 
электромонтажных работ завИСИт 
не только УДобСтво И фУнкЦИональноСть 
обЪекта, но И еГо безопаСноСть — 
ИльЯ лЯпУСтИн, оСнователь компанИИ «мИГ»

Дорогие коллеги, партнёры и клиенты! Поздравляю 
с профессиональным праздником — Днём строителя! 
Пусть ваша энергия и вдохновение никогда не 
иссякают, а каждый строительный проект становится 
достоянием будущих поколений. Здоровья, 
счастья, благополучия вам и вашим близким!

ул. солнечная, 37

8 (8332) 21-22-77

mig-om.ru

electromontazh_molniezashchita

энергия для вашего бизнеСа

— Электромонтаж коммерческих и государственных 
объектов — это комплексный и многоэтапный про-
цесс, от которого зависит работоспособность и без-
опасность зданий и сооружений. Поэтому выбор про-
фессионалов для выполнения таких работ является 
главным залогом успеха и надёжности реализации 
проекта.

Компания «МИГ» уже 13 лет выполняет электро-
монтажные работы на промышленных объектах и гра-
дообразующих предприятиях на высочайшем уровне. 
Мы гарантируем надёжность и безопасность всех на-
ших систем, разрабатываем проект электроснабжения 
с учётом всех особенностей объекта, нагрузки на сеть 
и требований безопасности, а также строго соблюда-
ем установленные сроки работ. 

Недавно наши эксперты приложили максимум 
усилий для создания электротехнической инфра-
структуры на производственном объекте в Кирове с 
нуля: провели разводку кабельной продукции, уста-
новили точки подключения и осуществили монтаж и 
расключение электрощитов. Кроме того, мы установи-
ли и подключили осветительные приборы, чтобы обе-
спечить комфортное и безопасное освещение. На вы-
полнение этого объёма работ у компании «МИГ» ушло 
всего 3 месяца благодаря профессионализму и опыту 
наших специалистов.

Мы воплотили в жизнь масштабные проекты к 
650-летнему юбилею города Кирова. Кроме того, при-
няли участие в подготовке детских лагерей Кировской 
области к летнему периоду, проводя испытания 
электросетей.

С днём Строителя!

Монтажно-инженерная группа включает опыт-
ных инженеров и высококвалифицированных элек-
триков, которые ежегодно проходят сертификацию в 
РосТехНадзоре, обладают профильным образовани-
ем и постоянно повышают квалификацию в собствен-
ном учебном центре. Если у вас появятся вопросы или 
потребуется наша помощь, обращайтесь. Мы всегда 
готовы предложить квалифицированные решения и 
качественное обслуживание. ГК «МИГ» оказывает ком-
плексные услуги в этой области:

 ■ Электромонтаж
 ■ Разработка проекта электроснабжения
 ■ Передвижная современная электролаборатория 

для проведения электротехнических испытаний

Ваши проблемы с электрикой решаем «МИГом»! 

август 202498

тема номера.
День СтроИтелЯ



ТЦ «МегаДом»,  
ул. Блюхера, 39, корпус В, 

  8-912-734-27-00, 
 44-27-00, 44-26-00,

8-912-734-26-00   ms_capriz

Ваш стиль. Ваша мебель. Ваш «КапризЪ»

Юлия Морозова, 
финансовый 
директор 
мебельной студии 
«Капризъ»







Три Тренда в диЗайне инТерьера

Октябрьский пр-т, 149 

+7 (912) 826-26-98

sofiadoors.com

sofia_kirov

1. Рельефные покрытия
Фактурные поверхности добавляют интерьеру тактильность, 
глубину и объём. У нас есть сразу три таких продукта: 
декоративная рейка, интерьерная планка и рейка-лесенка. 

2. Округлые формы
диваны и кресла с «обнимающими» спинками, столы с 
круглыми столешницами, арочные проёмы. Подобные 
элементы можно увидеть и в новых коллекциях дверей Sofia: 
аркада и Солярис.

3. Стеклянные перегородки
дома мы отдыхаем, общаемся с близкими и работаем. 
Поэтому необходимость зонировать пространство никуда 
не исчезла.
Перегородки могут быть полностью прозрачными, 
лишь приглушающими звук. или с рельефной, матовой 
поверхностью, которая добавляет приватности. Самый 
актуальный вариант — цветное стекло.

Продукция представлена в нашем фирменном салоне 
Sofia в ТЦ «Спартак».



Любовь Ложкина, директор сети 
салонов AMIRA HOME
— 17 лет мы создаём интерьеры мечты для вашего 
дома под ключ: от замера до монтажа. Собственное 
производство и качественно оборудованные цеха 
дают нам преимущества в изготовлении мебели для 
кухни, гостиных, прихожих, спален, детских и ванных 
комнат. Мы являемся дилерами фабрик KLЮKVA 
и Wesen, которые изготавливают современные, 
стильные кровати и диваны. Идеальное сочетание 
функциональности и эстетики — это основная ценность 
нашего бренда! Так как мы — прямые производители 
мебели, мы сами устанавливаем цены, которые 
являются максимально честными и открытыми. 
Огромный плюс — вам не придётся тратить время на 
поиски необходимых материалов и фурнитуры, наши 
дизайнеры помогут подобрать всё необходимое по 
дизайн-проекту. Его мы сможем разработать сами или 
создать мебель по вашему.  Ваш дом — отражение вас 
самих, и мы готовы помочь вам сделать его именно 
таким, каким вы всегда мечтали его видеть!

Октябрьский пр-т, 149, ТЦ «Спартак», 2 этаж 

ул. Щорса, 73, ТЦ «Весна», 2 этаж

8 800 6000 901

amira-mebel.ru

amirahome43

amira_home_mebel

amira home — 
место, где дизайн 
встречается 
с качеством



валерия гончар,

основатель лаборатории 
физиологичной 
косметики qsfil'

Мы должны освободить себя от надежды, что 
море когда-нибудь успокоится. Мы должны 
научиться грести при сильном ветре.
аристотель Онассис (1906–1975) — 
греческий судовладелец

и даже если вы попали в эмоциональное болото, 
вот вам весло. Гребите! Всё в ваших руках.

в вОДаХ бИЗНЕса, 
в вОДаХ ЛЮбвИ

БизнеС-леди КирОВа — О тОМ, КаК Они 
напОлняЮтСя ЭнерГией и СилОй

фотопроект
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надежда 
давыдова,

основатель и 
руководитель салона 
цветов Lady Rose

Страсть, желание 
пробовать на вкус эту 
жизнь, купаться в ярких 
эмоциях и дарить их 
любимым людям — вот 
мои принципы, которым я 
следую, не изменяя себе. 

фотопроект
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людмила Сандалова,

директор химчистки 
«Чистая радость»

Чистота помыслов, 
чистота взглядов, чистота 
намерений — моё кредо 
не только в жизни, но и в 
бизнесе. В химчистке мы 
используем как воду, так 
и перхлорэтилен, чтобы 
бережно и аккуратно 
вернуть чистоту и 
свежесть вашим вещам. 

фотопроект
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натали надеева,

собственник компаний «Бизнес 
Консалтинг» — юридические, 
бухгалтерские, кадровые услуги.  
GRANDGe — производство кормов 
и лакомств для собак. исполнительный 
директор КрО «деловая россия»

У меня не просто Консалтинговое агентство, 
а источник решений для любого бизнеса, 
как вода — источник жизни.

и мой бизнес — это тоже 
стихия. Он дарит эмоции: 

 ■ радость от реализации своих идей
 ■ гордость за достигнутые результаты
 ■ азарт от новых вызовов 

Важно помнить, что ты — не просто 
предприниматель, ты — творец, который 
создает свой мир, а бизнес — это не только 
цифры и прибыль, это ещё и эмоции.

фотопроект
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ольга зверева,

руководитель транспортной 
компании «магистраль»

женственность, наслаждение жизнью, 
собой, бизнесом и чувственность — три 
главных слова моего 2024 года. Мне 
нравится раскрывать новые грани в себе 
и наблюдать за тем, как я меняюсь.  

фотопроект
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В каждом успешном начинании скрыта 
энергия созидания, желание расти и 
развиваться. заботясь о своих клиентах, 
мы не только решаем их задачи, но и 
вдохновляем на новые свершения.

окСана биревСких,

основатель boutique Birevskix

фотопроект

109



Сделаем любой праздник слаще! 
всегда в наличии огромный 
ассортимент десертов:	

Принимаем	заказы	на	изготовление	
тортов	и	пирожных

•	Макаруны
•	Меренговые	рулеты
•	Десерты	без	сахара

•	Торты
•	Пирожные
•	Капкейки

ул. Пролетарская, 14 
ул. Воровского, 50

+7 (8332) 26-25-58



Киров, Октябрьский проспект, 143
Cайт: mila-mi.ru

+7 (922) 991-70-40
+7 (8332) 38-26-31

MilaMi woman
ОткрытОе СООБщеСтвО СтильНых жеНщиН

Меняйся с Mila Mikhailova

Виктория 
Масленникова, 
коуч по психологии 
голоса и тренер 
по публичным 
выступлениям



Станислав	Вагин,	
руководитель	
дилерского	центра	
«РУСБИЗНЕСАВТО»,	
г.	Киров.
Евгения	Усанова,	
руководитель	
«Студии	свадебного	
стиля».
Дети	—	Роман		
и	Ксения

Счастливая жизнь
начинается с любви к себе
Начни	любить	
себя	—	делай	
макияж	
и	укладку	
у	звёздных	
стилистов!

evgenya_usanova



Cчастливые и знаменитые с Number 5
СтильнЫе ОБразЫ От Сети МаГазинОВ МУжСКОй 
и женСКОй ОдеждЫ NUMBEr 5 ВЫБираЮт 
СЧаСтлиВЫе и знаМенитЫе СеМьи наШеГО 
ГОрОда. приСОединяйтеСь и ВЫ!

валерия Гончар, генеральный 
директор бренда sfil', 
с супругом Дмитрием 
поповым, генеральным 
директором ООО 
«альФа-инжиниринГ»

на дмитрии:

Поло — 3 290 a  
Джинсы — 5 990 a

на валерии: 

костюм — 9 590 a 
сумка — 5 000 a 
цепочка — 750 a 
Ремень — 400 a

на вопросы отвечает валерия:
1. ваша история знакомства? история знакомства началась в юности на тренировке в театре 
боевых искусств. нас поставили в пару для выступлений. Муж говорит, он увидел меня и влюбился. 
2. в чём секрет счастливого брака? В браке мы 20 лет. Секрет счастья — понимать 
и принимать, уважать ценности партнёра. и снова влюбляться друг в друга. 
3. ваша любимая семейная традиция? Чаепитие с самоваром всей семьёй.
4. Самое главное, что вы говорите детям? У нас две дочери, 7 и 12 
лет. Мы говорим им, что любим их и что у них всё получится.
5. невероятное приключение, которое случилось с вами? Вся жизнь 
одно сплошное приключение, книжку можно писать.
6. какой образ от Number 5 понравился? я разрешила себе поэкспериментировать, 
и каждый образ был новым прочтением себя. дерзкий леопард и 
игривая туника-сетка не оставили равнодушным даже мужа.

ЦУМ, ул. воровского, 77,  
2 этаж — магазин мужской одежды, 
3 этаж — магазин женской одежды

+7 (922) 661-13-42





 mnogokvest               kvestkirov.ru

ВыЕЗдНыЕ 
КОРПОРАТИВы: 
ваш необычный 
отдых
Ищете захватывающие идеи для корпоративного 
мероприятия? Предлагаем вам уникальные 
выездные сценарии, которые объединят команду, 
подарят яркие эмоции и запомнятся надолго!

Загородный детектив: интриги и расследования
Участники погружаются в мир тайны и расследования, разгадывая загадки и раскрывая секреты. Для 
этого объединяются в команду, чтобы найти улики, разгадать головоломки и добиться общей цели.

Побег из деревни убийц: адреналин и страх
Участники оказываются в заброшенной деревне, где обитают зловещие персонажи. В поисках 
выхода решают головоломки, находят подсказки и избегают опасности.

Автоквест: Захватывающая гонка и невероятные приключения
Участники мчатся по живописным локациям, разгадывая загадки, решая головоломки и выполняя 
задания, чтобы продвигаться вперёд к финишу. Победители пересекают финишную черту, получая 
ценные призы и незабываемые воспоминания, запечатленные в ярких фотографиях.

дополнительные услуги для 
незабываемого мероприятия:

Мы создаём мероприятия, подобранные специально для каждого клиента!
Убедись сам: 8-919-507-666-3

• Фотограф
• Ведущий

• DJ
• Шоу-программы



кОгДа НуЖНО ОбРатИться 
За кОНсуЛьтацИЕЙ к тРИХОЛОгу?

ГУСтЫе и КрепКие: ВаШ лиЧнЫй 
пОШаГОВЫй план К здОрОВЫМ ВОлОСаМ

— С сентября в студии красоты BROW МИР будут прово-
диться консультации специалиста по трихологии, кото-
рого стоит посетить всем, кто заметил, что его волосы 
стали сухими, ломкими и чаще выпадают. Не тяните, 
если на расческе остается значительно больше волос, 
чем обычно. Дело в том, что на последних стадиях об-
лысения восстановить волосы полностью невозможно.  

Причин выпадения волос много. Самые частые из 
них:

 ■ нехватка витаминов и микроэлементов 
 ■ неправильное питание  
 ■ стресс, постоянное эмоциональное напряжение   
 ■ прием лекарств: выпадение волос часто связано с 

приемом противовирусных препаратов
 ■ гормональные сбои, особенно после рождения ребен-

ка и из-за проблем с щитовидной железой
 ■ хронические заболевания ЖКТ
 ■ острые инфекционные заболевания в тяжелой форме
 ■ неправильный уход: использование утюжка и го-

рячего фена, химическая завивка, неправильное и 
слишком частое окрашивание волос

 ■ неправильно подобранный шампунь и средство для 
укладки

 ■ частое ношение тугого парика, стягивание волос
На консультации мы проведем трихоскопию, назна-

чим анализы, по результатам чего дадим пошаговый 
план, как сохранить ваши волосы. Первые результаты 
вы заметите примерно через месяц. В среднем, лечение 
занимает около 3 месяцев. 

татьяна пОлянина, Владелица СалОна 
КраСОтЫ BROW Мир — О КОнСУльтациях 
пО трихОлОГии В СтУдии КраСОтЫ 
BROW Мир

ул. свободы, 84

         8-919-512-22-84

запиСь 
пО QR-КОдУ

красота и здоровье

август 2024116



ул. Пролетарская, 43/1

стоматология-ефремова.рф

+7 (8332) 25-57-17

Кому подойдут 
элайнеры? 

Запишитесь на консультацию в Стоматологию Доктора Ефремова 
и получите ответы на все интересующие вас вопросы

Для исправления прикуса и 
выравнивания зубного ряда 
в Стоматологии Доктора 
Ефремова мы используем как 
брекет-системы, так и элайнеры. 
Выбор метода лечения зависит 
от множества факторов. 
Подобрать то, что поможет 
решить все ортодонтические 
вопросы именно в вашей 
ситуации, сможет ортодонт 
после консультации. 

Ортодонт 
Стоматологии Доктора 
Ефремова Валерия 
Мусихина ведёт 
прием по следующим 
направлениям:
• консультация 

на предмет 
необходимости 
исправления прикуса

• лечение прикуса 
на брекет-системах 
Damon

• установка 
керамических 
брекетов

• установка элайнеров



вдохновение 
для вашего 
иСкУшённого 
вкУСа

о тоЧках роСта бИзнеСа — алекСанДр лежнИн, 
влаДелеЦ вИнотекИ Ladoga WiNe в кИрове

за полгода аССортимент винотеки 
выроС в 1,5 раза

— Та винотека, которая открылась ещё полгода назад, и та, 
что существует сейчас — это две абсолютно разные винотеки. 
Можно сказать, что тогда, в марте, мы посадили зёрнышко, 
а сегодня уже видим, как из него вырос небольшой ствол. За 
это время изменилось многое. Мы постоянно развиваемся, 
профессионально растём, и наши кависты уверенно реко-
мендуют напитки. Ежедневные обучения, повышение ква-
лификации придают нам уверенность в том, что наши сове-
ты будут точными и удовлетворят ваши ожидания. 

Ассортимент винотеки с момента открытия увеличил-
ся в 1,5 раза. Мы добавили больше позиций напитков и за-
кусок, сыров, мясных деликатесов и специализированных 
продуктов. Понемногу изменяем пространство, делая его бо-
лее удобным и эргономичным, чтобы вместить ещё больше 
интересного. Гости, пришедшие на наше открытие 6 мар-
та, сейчас не узнают это место — так много изменилось. Мы 
растём быстро и не планируем останавливаться. Я считаю, 
что это только начальный этап в нашем стремлении стать 
уникальной классической винотекой. Каждый гость, прихо-
дя сюда, получает эксклюзивный опыт, который не найдет 
в других подобных местах, особенно в нашем городе. Наш 
ассортимент включает в себя вина из известных винодель-
ческих стран, а также из Венгрии, Сербии, Ливана, Чехии, 
Китая и других. Мы собрали коллекцию, которая удовлетво-
рит любой вкус. Наша цель — стать самой крупной, необыч-
ной и интересной винотекой в Кирове. 

Недавно мы решили установить большую витрину-хью-
мидор, что стало достаточно широким выбором в городе. 
Наш ассортимент портвейнов достигает 30 видов, включая 
выдержанные экземпляры, самый старый из которых дати-
руется 1965 годом. Мы также предлагаем редкие националь-
ные напитки из разных стран и активно сотрудничаем с ки-
ровскими производителями, предлагая фермерские сыры 
и недавно выпущенный местный сидр. Мы также шагнули 
в корпоративный сегмент, помогая компаниям в проведе-
нии мероприятий с нашими продуктами. В совокупности 
все эти аспекты отличают нас от других винотек.

выбор Уверенных ценителей

Конечно, ценители и гурманы найдут у нас что-то для 
себя, возможно, даже дорогое и редкое. Однако мы пози-
ционируем себя как винотеку для всех. У нас можно най-
ти напитки как за 500-800 рублей, так и за 100 тыс. ру-
блей. Мы предлагаем как лимитированные серии и вина 
с виноградников Grand Cru, так и более доступные, но 
интересные позиции. В нашей винотеке каждый найдет 
что-то по своему вкусу и бюджету.

Наши планы достаточно просты, но в то же время чёт-
ко очерчены. Уже сейчас я могу приоткрыть тайну, кото-
рую еще нигде не анонсировал. Вскоре откроется вторая 
винотека, и работы по её запуску близки к завершению — 
на момент выпуска журнала готовность составляет 80%. 
Эта винотека будет немного другого формата: она распо-
ложится в густонаселенном жилом массиве, а мы, в свою 
очередь, стремимся привить культуру потребления каче-
ственных, но доступных вин.  

Октябрьский проспект, 104

ladogawinee              ladogawine.ru

Grand Cru —  Гранд Крю

бизнес
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ОтПРавьтЕсь На НОвЫЙ гОД 
к НОвЫм гОРИЗОНтам

дариМ ярКие ВпеЧатления 
на нОВЫй ГОд — 2025

— Исходя из моего опыта работы в тур-
отрасли, самые выгодные даты выле-
та: 25-26 декабря и 4-6 января, а самое 
популярное направление для встре-
чи Нового года всей семьей — Египет. 
Объясняется это просто: относитель-
но короткий перелёт, питание по си-
стеме «всё включено», наличие раз-
влечений для детей, тёплый климат. 
Поэтому рекомендуем рассматривать 
для зимнего отдыха Шарм-Эль-Шейх. 
Стоимость туров на 9 дней для семьи с 
2 детьми в береговые отели 5* стартует 
от 260 тыс. руб.

Зимняя Турция не менее прекрас-
ный выбор. В стране отдыхает мно-
го русских туристов, поэтому встре-
чают Новый год там ярко и весело. 
Недельный отдых в отеле 5* с включён-
ным топливным сбором и новогодним 
ужином обойдётся на семью с двумя 
детьми в 250-300 тыс. руб.

Туристам, отдыхающим без де-
тей, рекомендуем присмотреть-

О пОпУлярнЫх напраВлениях для нОВОГОднеГО ОтдЫха — еКатерина СаМарцеВа, 
ОСнОВатель тУраГентСтВа «тВОя пУтёВОЧКа»

ся к раннему бронированию туров в 
Таиланд и на Кубу. Куба (Варадеро) — 
отель 4*, питание по системе «всё 
включено» с 2 января на 13 дней/12 
ночей — от 340 тыс. руб. на двоих. 
Таиланд (Пхукет) — отель 3* на пля-
же Карон с 25 декабря на 10 дней/9 но-
чей — от 247 тыс. руб. на двоих.

Для тех, кто не представляет Нового 
года без снега и холода, предлагаем от-
правиться в гости к белорусскому Деду 
Морозу на поезде «Новогодний экс-
пресс». Стоимость 3-дневной экскурси-
онной программы — 22700 руб./чел.

Любителей круизов ждёт увлека-
тельное путешествие к турецким бере-
гам с отправлением из Сочи на лайне-
ре Astoria Grandе. Стоимость 3-дневного 
круиза от 40 тыс. руб., недельного — от 
80 тыс. руб.

Если вас не привлекает турецкий 
берег, есть отличный вариант улететь 
на неделю в Сочи из Казани с 26 дека-
бря. Проживание в отеле Marins Park 
Hotel с идеальным расположением в 
центре Сочи и питанием по системе 
«все включено» за 114000 руб. на двоих. 

раннее БрОнирОВание — 
праздниК С ВЫГОдОй

У нас уже открыто раннее брониро-
вание, доступна беспроцентная рассроч-
ка на 4 месяца для любых туров. Новые 
члены нашего Клуба путешественни-
ков получают 500 бонусных рублей для 
первой поездки. С каждой покупкой 
накапливается кэшбэк, а за приглаше-
ние друзей — дополнительные бонусы. 
Путешествуйте с нами легко, и мы по-
можем вам сделать отдых особенным! 

ул. Горбачёва, 62, оф. 6 (г. Киров) 
т. +7 (8332) 22-14-24 
ул. большая андроньевская, 17, 
оф.433 (г. Москва) 
т. +7 (495) 183-91-03

твояпутевочка.рф

tvoya_putevochka 

Кэшбек в рамках бонусной программы «Клуб путешествий» бессрочный. рассрочку предоставляет ООО «МКК «Кредит лайн», на срок 120 дней без переплаты, 
сумма от 3 до 250 тыс. руб. Все подробности по телефону: +7 (8332) 22-14-24. Astoria Grandе - астория Грандж. Marins Park Hotel - Мэринс парк хотел. 
цены туров действительны на 01.08.2024.

путеводитель

август 2024120



Бренд Solaris в ТСК «Мотор»
Solaris вернулся. но теперь это целый бренд, под которым выпускают хорошо 
знакомые и уже полюбившиеся россиянам модели

Модели нового бренда Solaris HS, HC, KRS и KRX уже поступили в автосалон 
ТСК «Мотор»
наши специалисты проконсультируют вас, выберут оптимальные финансовые инструменты, что позволит 
купить новую машину на выгодных условиях. на все новые модели Solaris действует гарантия 3 года, 
также покупателям будут доступны гарантийный ремонт и сертифицированное сервисное обслуживание

Solaris HS
Компактный пятиместный седан. 
двигатель: 1,4 л (100 л.с.), либо 
1,6 л (123 л. с.). Коробка передач: 
6-ступенчатая механическая 
или автоматическая. для 
покупки доступны комплектации 
Active Plus, Comfort и 
Elegance. Также предлагается 
специальная серия Sportline

Solaris KRS, KRX
Solaris KRS — компактный 
пятиместный седан, Solaris KRX — 
это кросс-хэтчбек. Характеристики 
автомобилей: 1,6 л (123 л.с.), 6 
аКПП. Первая модель продается в 
комплектациях Classic, Comfort и 
Prestige, вторая — в Comfort, Luxe, 
Style, Prestige и Premium

Solaris HC
Компактный кроссовер 
B-класса. Привод: 
передний, либо полный. 
двигатель: 1,6 л (123 
л. с.), либо (121 л. с.) в 
полноприводном варианте. 
Коробка передач: 
6-ступенчатая 
механическая или 
автоматическая. 
доступны комплектации 
Classic, Family и Lifestyle.

г.Киров, ул.Менделеева, 4.
8(8332) 660-033
solaris_kirov
solaris-kirov.ru



Нам
доверяют

самое
ценное!

Анастасия 
Казанцева, 
учредитель детского 
оздоровительного 
центра «Пуп Земли»

Елена 
Изместьева, 
учредитель детского 
оздоровительного 
центра «Пуп Земли»



ул. Молодой Гвардии, 96
22-33-44

  pupzemly43

Максим Терюхов и Анжелика Терюхова, руководители центра 
имплантации и протезирования «Диэлит», врачи-стоматологи:
— Удивительная атмосфера домашнего уюта царит в этом доме маленьких Пупиков 
Земли. Для нас главный показатель хорошего садика — желание ребёнка идти в него и 
радостные новости вечером, что интересного произошло за день. Благодарим от души 
за то, что мы с вами!

Дарья Широких, основатель сети женских фитнес-студий  
I LOVE FITNESS:
— Мы сердцем выбрали «Пуп земли». Садик с говорящим названием, ведь каждый 
ребёнок там — центр Вселенной. Огромное внимание здесь уделяют всестороннему 
развитию — в три года дочь знает английский, плавает, танцует, рисует. В садике 
работают профессионалы, которые посвятили свою жизнь заботе о детях. Наш 
ребёнок в надёжных руках!

Екатерина Повышева, врач-репродуктолог 
ООО «Клиника Нуриевых. Киров»:
— «ПУП Земли» — это не просто садик. Это большая дружная семья, где 
вашего ребёнка окружают заботой, дают правильный старт жизни в обществе, 
образовании и навыках.

Сергей Колупаев, руководитель компании Kolupaev Consulting:
— Наш ребёнок посещает этот детский садик с 2 лет и всегда с радостью 
возвращается. Здесь царит уютная и доброжелательная атмосфера, которая 
способствует его развитию. Ребёнок научился читать, писать и стал спортивным. Мы 
очень довольны профессионализмом и заботой всего коллектива. Спасибо за всё!

Екатерина Бруй, владелец и руководитель студии заботы о теле 
«Рельсы-рельсы, шпалы-шпалы» в г. Кирове:
— Мы выбрали садик «Пуп Земли» по рекомендации знакомых. Понравилось, что здесь 
собственная кухня, полностью огороженная площадка для прогулок, штатный врач, 
который может произвести осмотр после болезни/отпуска. Откликнулось отношение 
и индивидуальный подход к ребенку и родителям. Очень удобно, что в садике есть 
дополнительные занятия. Матвей научился плавать и уже знает английские слова.

Олеся Лукьяненко, персональный стилист:
— Обожаю садик «Пуп Земли», мой старший сын ходил в этот садик, и, конечно же, 
мы отдали туда младшего. Самое главное для меня, что я доверяю воспитателям 
и мои сыновья с удовольствием и улыбкой всегда возвращаются туда. С детьми 
занимаются квалифицированные специалисты, ребятам очень интересно 
заниматься, а когда интересно, то и занятия проходят эффективно.



ФУндаМент знаний 
и ГиБКих наВЫКОВ

— Компьютерная Академия ТОР пред-
лагает две детские образовательные 
программы. Для ребят 7-8 лет — про-
грамма «Первый шаг». Она рассчитана 
на 2 года и знакомит детей с компьюте-
ром. Они начинают с самых азов — раз-
бираются с устройством компьютера, 
изучают клавиатуру и учатся быстро 
печатать, учатся работать мышкой. 
После переходят к выполнению те-
матических проектов по различным 
дисциплинам — 3D-моделированию, 
программированию, созданию анима-
ции, робототехнике и др. 

Следующая ступень — «Малая 
компьютерная академия». Здесь есть 
5-летняя программа, на которую по-
ступают дети 9-12 лет, и 3-летняя — 
для ребят 13-14 лет. Для поступления 
в «Малую компьютерную академию» 
нужно сдать вступительный тест. Он 
позволяет определить базовую ком-
пьютерную грамотность ребёнка и 
правильно подобрать программу обу-
чения. В академии ребята в теории и 
на практике освоят различные сферы 
IT — программирование, дизайн, ком-
пьютерный рисунок, робототехника, 
веб-разработка, блогинг, монтаж ви-
део и т.д. Они попробуют себя в каж-
дом из направлений, чтобы понять, 
что им нравится больше. Таким обра-
зом и происходит профориентация. 

знания и наВЫКи, 
КОтОрЫе ВСеГда приГОдятСя

Обучение в Компьютерной 
Академии ТОР — это не только зна-
ния в ИТ-сфере. Занимаясь офлайн с 
преподавателями, работая в коман-
де, защищая перед аудиторией свои 
проекты, дети развивают и свои лич-
ностные навыки — учатся публичным 
выступлениям, коммуникации в кол-
лективе. Кроме того, мы используем 
обучающие программы с английским 
интерфейсом, ребята очень легко к 
этому адаптируются, а значит, их ан-
глийский неизбежно подтягивается.  

Главное для обучения в нашей 
Академии — интерес ребёнка к 
компьютеру и желание открывать 
для себя новое. А полученные зна-
ния и навыки однозначно помогут 
ему в будущем, какую бы профес-
сию он ни выбрал. 

УЧитьСя У наС — леГКО!

Занятия «Первого шага» про-
ходят раз в неделю: либо вече-
ром в будни, либо по выходным. В 
«Малой компьютерной академии» 
несколько вариантов расписания: 
в будни два занятия по одной паре, 
по выходным — сдвоенные пары 
один раз в неделю. Таким образом, 
каждый может выбрать для себя 
максимально комфортный график 

обучения. Занятия проходят в ма-
локомплектных группах, чтобы пе-
дагог мог уделить максимум вни-
мания каждому студенту. 

Стоимость обучения от 3,7 тыс. 
руб. в месяц, платить можно по-
месячно, при оплате семестра 
или годового обучения действуют 
скидки. У нас есть лицензия на об-
разовательную деятельность, поэ-
тому при оплате обучения можно 
использовать средства материнско-
го капитала или позже получить 
налоговый вычет. 

Чтобы понять, подходит ли обу-
чение в Компьютерной академии ТОР 
вашему ребёнку, вы можете записать 
его на пробное занятие. Они проходят 
по субботам, афиша мероприятий есть 
на нашем сайте — легко выбрать дату 
и зарегистрироваться. 

ул. Карла Маркса, 127, оф. 211

+7 (8332) 220-119

kir@top-academy.ru

kir.top-academy.ru

ПРОфЕссИИ 
буДущЕгО 
ДЛя ваШИХ 
ДЕтЕЙ

О детСКих ОБразОВательнЫх прОГраММах 
и ВОзМОжнОСтях, КОтОрЫе Они 
ОтКрЫВаЮт детяМ, — ирина ГильВанОВа, 
диреКтОр КирОВСКОГО Филиала 
КОМпьЮтернОй аКадеМии TOP

дети
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частная школа полного дня 
с углубленным изучением IT и английского языка

Цель нашей школы — привить ребёнку любовь к обучению и науке, 
развить навыки, необходимые для успешного будущего

Ведётся набор учеников 1-8 классов на 2024-2025 учебный год

Top IT School 

• Современная программа обучения 
(соответствует ФГОС).

• Малокомплектные классы (до 16 человек).
• Отсутствие домашних заданий 

(все необходимое дети успевают сделать 
в школе под присмотром учителя).

• Вкусное полезное 3-разовое питание 
в школе (ланч, обед, полдник) и прогулки 
на свежем воздухе.

• Изучение IT-технологий и активное 
их применение в учебном процессе.

• Углублённое изучение английского языка 
с 1 класса.

• Современные научные лаборатории, 
классы робототехники и арт-студии.

• Дополнительные занятия уже включены 
в стоимость обучения.

• Развитие Soft skills, которые так важны 
для успешного будущего вашего 
ребёнка — финансовая грамотность, 
командообразование, развитие лидерских 
качеств, публичные выступления.

• Геймификация — обучение через игру 
помогает детям усваивать программу 
максимально эффективно и с интересом.

• Подготовка к ВПР в школе.

+7 (8332) 22-01-19 (приёмная комиссия) 
+7 912 732-75-80 (учебная часть)

topitschool.ru            it_top_school_kir





Соберём ребёнка в школу 
от рюкзака до лаСтика

Большой оптово-розничный магазин школьной  
и офисной канцелярии — 400 м2

Учебная литература, дошкольные пособия, игры и творчество

Весь август акция на рюкзаки! Скидка 30%  — 
сделаем дешевле, чем на маркетплейсах

До 01.09.2024

Каждого 20 числа 
месяца скидка 20%

Предложение бессрочное

ул. Воровского, 107 (ТЦ «Баско»)               63-10-70, 63-20-70               ulisskirov               ulisskirov.ru



ул. Волкова, 6А 
8 (922) 922-44-41

ул. Ленина, 102В 
8 (922) 908-88-55

Здоровье	и	гибкость	в	любом	возрасте



Каталог фото 
и видео работ

 ул. Калинина, 40
 ул. ленина, 89, 2 этаж
 mebelit43@mail.ru
  8-922-995-90-28
 mebelit.su
 mebelit_kirov

НаслажДайТесь 
КажДыМ МоМеНТоМ, 
проВеДёННыМ 
с роДНыМи!

— мы помогаем 
превратить ваш дом 
в место, где каждый 
уголок пропитан 
уютом, эстетикой 
и любовью.

андрей Колегов, 
руководитель компании, 
и Наталья Колегова, 
PR-директор компании




